ESPARBEC
présente
LES INTERDITS

L’Étudiante perverse

par
Félix Navarrin

MEDIA 1000
122, rue du Chemin-Vert, 75011 PARIS

© Média 1000, 2005

ISBN : 978-2-74482-745-7

Ce document numérique a été réalisé par Nord Compo.

La lettre d’Esparbec

J’ai déjà parlé dans un billet précédent des pisseuses de boîtes de nuit, celles qui se font accompagner aux gogues parce qu’elles ont peur qu’on les embête. Il est une variété de ces pisseuses qui conjuguent volontiers le plaisir de vider leur vessie tout en s’occupant de l’organe de leur chevalier servant. Vous voyez la scène ? Elles sont assises sur la lunette et leur cavalier leur fait face pendant que le jet de pipi grelotte dans la cuvette.

Comme elles sont assises et qu’il est debout, elles sont juste en face de Popaul. Alors, poliment, elles demandent :

— Je peux ? Je voudrais juste le voir… n’ayez pas peur, je ne vais pas le mordre.

Elles extirpent donc la bestiole du pantalon qui leur fait face et la cajolent gentiment. Naturellement, la bestiole gonfle son jabot, dresse la tête, tire la langue…

— Mais oui, mais oui, susurre la pisseuse, tu es belle, tu es très belle… fais voir ce que tu as sous le prépuce ? Oh, c’est un gros gland, ça, un très gros gland… et il sent l’homme… hmmmm… comme il sent l’homme…

Levant les yeux sur le quidam qui les regarde faire, les mains sur les hanches, avec ce sourire fat qu’on a dans ces moments, elles quémandent avec une politesse exquise :

— Vous permettez que je la suce un peu, Monsieur ? Je peux ? Juste pour sentir le goût…

Comme on lui caresse gentiment la tête, la pisseuse tire sa langue rose et « goûte » ce qu’elle a fait surgir du prépuce.

— Miam miam, fait-elle… Exquise, elle est exquise. Vous savez quoi ? Je vais bien vous la sucer en finissant mon pipi… C’est un gros pipi qui va durer longtemps… et après, quand elle sera bien dure… ma foi, vous n’aurez que l’embarras du choix, voyez comme le hasard fait bien les choses : j’ai justement un préservatif dans mon sac… vous pourrez m’enculer, si vous aimez ça, ou m’enfiler par-devant…

(Vous remarquez que la timidité de la belle enfant a tendance à se dissiper au fur et à mesure que les opérations progressent et que sa vessie se vide.)

— A moins que vous ne préfériez tout larguer dans ma bouche, je n’ai rien contre, vous savez… J’aime beaucoup le goût du sperme.

« Ces conversations sont délicieuses, Esparbecito, me confie l’apprentie pornographe qui me fait ces confidences, elles font partie du plaisir. Voyez-vous, de la même façon que la mouille se mélange au pipi, les mots qui s’échappent de ma bouche en même temps que la pisse fuse de mon conin, ces mots, donc, se mêlent aux sensations que j’éprouve en suçant l’imbécile que j’ai emmené (je ne choisis généralement pas des intellectuels, plus ils sont cons et plus les plaisirs que j’en tire sont vicieux), le tout s’alliant aux odeurs fortes qui imprègnent le lieu. Je suppose, Esparbecito, que c’est ce que vous appelez dans votre jargon de spécialiste de la “pornographie vécue ?” »

Tout juste. Et ce n’est pas l’étudiante perverse dont Félix Navarrin nous conte ici les prouesses qui me dirait le contraire. La pornographie, c’est l’art de mélanger les mots avec le cul.

A bientôt, amies, amis. Pornographiquement vôtre.

P.S. – A propos, avez-vous commandé mon petit dernier Amour et Popotin ? Non ? Et les Mains baladeuses ? Non plus ? Et la Foire aux cochons ? Mais qu’est-ce que vous attendez ? Grouillez-vous, merde, je dois payer mes impôts !

E.

Avis aux lecteurs

Esparbec recherche de nouveaux auteurs érotiques et pornographiques, n’hésitez pas à lui décrire vos fantasmes, même si vous n’arrivez pas à écrire un livre : quelqu’un d’autre s’en chargera pour vous et vous fournira ce que vous désirez. N’hésitez pas non plus à dire ce que vous pensez des livres que nous publions, toutes vos suggestions seront communiquées à nos auteurs. Commandez à papa Noël vos vilains livres, on les fera pour vous. Et si la plume vous démange, pas de fausse pudeur : essayez d’écrire le porno que vous aimeriez lire, vous vous amuserez et vous gagnerez de l’argent. Devenez pornographes, un métier d’avenir !

Qui sait, parmi vous se cache peut-être l’Esparbec de demain ? Alors, pas de fausse pudeur. Asseyez-vous devant votre ordinateur et allez-y. Tous les manuscrits que nous recevons sont soigneusement étudiés par le comité de lecture.

Vous aimez le sexe ? Ça tombe bien. Nous aussi. Nous sommes donc faits pour nous entendre.

Adressez vos essais et vos fantasmes à ESPARBEC,

La Musardine, 122 rue du Chemin-Vert, 75011 PARIS.

CHAPITRE PREMIER

La leçon

Bientôt, la rentrée scolaire. Pour une fois, je n’en suis pas mécontente. Les vacances n’ont pas été terribles, si ce n’est l’épisode de l’élection de Miss Saint-Jean-de-Monts. Je n’ai été que finaliste, mais j’ai bien ri. Si je n’ai pas gagné, c’est parce que je n’étais pas du coin. Ils ont choisi la vedette locale. Pourtant, j’étais cent pieds au-dessus de cette pauvre fille. Il est vrai qu’elle n’avait que dix-huit ans, et moi vingt-trois. Mais j’insiste, j’étais bien mieux faite que cette blondasse avec ses quatre melons greffés sur le corps. Mes seins et mes fesses sont d’une autre élégance ! Je supporte mal l’injustice, surtout quand elle me touche de près, et sur un sujet aussi sensible que mon pouvoir d’attraction sur les autres.

Il est vrai que j’ai d’autres centres d’intérêt dans la vie que les concours de beauté. L’année dernière, j’ai eu mon DEA avec mention. J’entame cette année ma thèse de lettres classiques. J’en ai pour cinq ans. Je me demande si j’arriverai à leur pondre cinq cents pages. Certes, depuis longtemps déjà, je tiens ce journal. En ce moment, particulièrement, où je ne fais que tourner en rond.

Ma mère est chez son amant, mon père à Tokyo. Il sait que sa femme le trompe, mais s’en fout : il passe la moitié de sa vie en voyages d’affaires avec sa secrétaire. Mon frère aîné, interne en chirurgie, est débordé par le travail – et par sa femme quand il lui reste des nuits libres. Résultat : je passe mon temps seule dans ce grand appartement, à deux pas du parc Monceau.

A vrai dire, je ne suis pas complètement seule. Il y a Dolorès, la femme de ménage, qui vient tous les jours de seize à vingt-deux heures. C’est une jeune Portugaise de dix-neuf ans, une petite brune potelée, dont je fais ce que je veux. J’aime les filles bien en chair – pour les manipuler à ma guise. Avec moi, elles ont intérêt à se laisser faire. On dit que je suis froide, autoritaire… c’est sans doute vrai. Je ne me pose pas la question. Je recherche mon plaisir, c’est tout. Et comme pour bien jouir, j’ai besoin des autres, je les utilise. Aussi simple que ça.

On dit aussi que je suis horripilante. Qu’est-ce que ça peut me faire ? Et qui oserait me punir ? Je ne vois personne.

J’aime traîner au parc Monceau. Derrière les apparences chic, se déroulent parfois de drôles de scénarios. Les jeunes femmes qui y conduisent leurs enfants sont intéressantes à observer. Je m’excite à les regarder. Elles sont très sensibles à l’opinion qu’on peut avoir d’elles. Elle s’arrangent le mieux possible, croisent les jambes en montrant un peu leurs cuisses, tournent la tête de tous côtés pour voir si elles ont fait de l’effet sur quelqu’un. Leur regard tombe sur moi. Elles se sentent gênées par la présence intéressée d’une femme. Les unes écartent davantage les jambes, les autres les referment.

Hier matin, j’ai reçu un coup de téléphone d’une femme à la voix jeune, Mme Tilby, qui recherchait un prof de latin pour ses deux enfants. Un garçon de seize ans et une fille de quinze. Ils entrent l’un et l’autre en première. Lui redouble. Il doit avoir dans la tête d’autres sujets de préoccupation que le latin. Rendez-vous a été pris pour quatorze heures.

*

Il est treize heures trente. J’ai faim. Je sors du frigidaire un reste de poulet, j’épluche un demi-concombre. Il y a toujours des concombres dans le tiroir à légumes… Un coup de beaujolais et je me sens mieux. Je vais dans ma chambre me changer.

Je choisis une jupe courte un peu serrée, vert pomme, un sweat-shirt blanc XXL, beaucoup trop grand pour moi, qui bâille sur la poitrine et arrive à dix centimètres au-dessus de l’ourlet de la jupe. Les jambes, c’est ce que j’ai de plus joli. Je finis de coiffer mes longs cheveux blonds en chignon au moment où on sonne. J’enfonce les dernières épingles, je cours ouvrir.

Je demeure figée : la fille est d’une incroyable beauté. Le visage ovale, encadré de cheveux noirs, raides, coupés court, est étrange. Il fait penser à un mélange espagnol-indien. De taille moyenne, elle porte des vêtements simples : une salopette, un blouson jean. Le garçon, lui, est en short. Il est grand et mince avec des yeux noirs, des cheveux bouclés châtains. Tous deux sont bronzés ; ils forment un couple étonnant. On regrette qu’ils soient frère et sœur, tant ils sont bien assortis. Je m’ennuyais un peu, je ne m’ennuie plus…

Revenue de ma surprise, je les invite à entrer, me présente :

— Charlotte.

C’est la sœur qui répond :

— Moi, c’est Emeline… mon frère, Gaspard.

— Allons dans ma chambre.

Une penderie aux portes coulissantes en miroir occupe tout un mur de mon antre. Dans l’angle, une alcôve qui contient mon lit ; à côté, une petite salle de bains. Devant la fenêtre, se trouve mon bureau Louis-Philippe. Il est si lourd que je n’ai jamais réussi à le déplacer seule.

J’ai débarrassé la masse de papiers qui l’encombre en permanence. Le banc où nous prenons place est aussi long que le bureau. Il a été acheté un jour dans une vente. Usé par des générations de fesses, il est poli comme un miroir. Quand je porte une jupe, plutôt que de me lever, je glisse d’un bout à l’autre.

Je me suis placée entre les deux ados, avec Emeline à ma droite.

— On va commencer par un petit bout de Cicéron pas trop difficile.

Le livre est dans la bibliothèque. Je passe une jambe au-dessus du banc. Emeline suit mes mouvements. Son regard s’arrête au creux de mes cuisses. Je passe l’autre jambe en continuant à l’observer. Son regard ne m’a pas quittée. En levant les yeux sur moi, elle s’aperçoit que je la dévisage ; elle rougit. Le livre à la main, je reviens m’asseoir. Les yeux d’Emeline, braqués sur moi, sont comme des aimants.

Le livre est ouvert devant moi.

— Quousque tandem Catilina abutere patientia nostra ! Est-ce que vous pouvez traduire ?

— Quousque, ça veut dire « jusqu’à quand ? », fait Gaspard en tendant le cou vers le livre.

— Oui.

Je les prends tous deux par les épaules.

— Vous y voyez mal. Allons, n’ayez pas peur ! Venez plus près !

Emeline se rapproche jusqu’à coller sa cuisse contre la mienne. Je ne bronche pas. La fille évite mon regard, mais ses pommettes sont cramoisies. Gaspard, lui, garde ses distances. Emeline, en réfléchissant, se gratte le genou. La petite hypocrite en profite pour me frôler la cuisse sans avoir l’air d’y toucher. Je ne puis m’en formaliser puisque je viens de lui donner l’ordre de s’approcher. A un moment, pour féliciter Gaspard, je lui donne une tape sur la jambe. Ça le fait rougir.

Il est seize heures passées. Je donne le signal de la fin du cours, me prépare à quitter le banc.

— Pardon, Emeline, laisse-moi passer…

Malgré ma demande polie, elle ne se recule pas. Je suis obligée de lui effleurer la poitrine du genou pour enjamber le banc. C’est ce qu’elle attendait, on dirait… Au passage, elle lorgne mes jambes. Son frère s’aperçoit du manège de sa sœur, mais n’a pas l’air surpris.

Quand la porte d’entrée se referme sur le frère et la sœur, je presse ma main sur mon cœur : il bat fort. Je suis en manque en ce moment, voilà pourquoi. Mais mon autorité et ma froideur sont en danger. Je dois me montrer capable de les manipuler, ces deux-là, elle surtout. Pas question que quiconque me fasse la loi, sous prétexte qu’il ou elle me fait perdre la tête.

Dolorès est dans la cuisine en train de déballer les courses.

— J’ai acheté du poisson. Je vais préparer une sauce hollandaise.

La séance de latin m’a mise dans un bel état ! Je mouille, j’ai la bouche sèche comme une jeune fille après son premier rendez-vous. Je regarde Dolorès avec insistance.

— Qu’est-ce que tu fais ce soir, Dolor ?

Elle range ses courses sans faire attention à moi, mais son visage a pris un air mutin.

— Rien de spécial, Mademoiselle. Je rentre chez moi.

— Si tu veux, on peut se faire un film au magnétoscope, toutes les deux.

Dolorès a compris, mais attend quelques instants avant de répondre :

— Comme vous voulez, Mademoiselle. Moi, je veux bien !

— Je fais un saut au vidéo-club.

CHAPITRE II

Dolorès

Le type entre deux âges qui tient la boutique de cassettes m’a tout de suite repérée. Chaque fois que j’arrive, il plante là ses clients pour s’occuper de moi. Cela tient sans doute au genre de film que je prends.

Je finis de dîner vers huit heures et demie. De ma chambre, dont la porte est restée ouverte, j’entends Dolorès ranger la vaisselle. Je sors de la penderie ma petite télé-magnétoscope, la pose sur le bureau, l’allume. Les images dansent devant mes yeux. Allongée sur mon lit, le dos calé par de gros coussins, je pense encore à Emeline Tilby. Son visage fin, son corps sensuel, sa perversité naïve…

Dolorès a retiré le tablier qu’elle portait sur sa robe noire. Il faut toujours qu’elle porte des robes noires. « C’est ma mère qui m’oblige », m’a-t-elle dit un jour.

— Tu lances la cassette ? je lui demande.

— Qu’est-ce que vous avez pris ? Un porno, comme d’habitude ?

— Viens t’allonger à côté de moi !

Le film démarre. C’est une histoire de lesbiennes. Je prends souvent des histoires de lesbiennes, j’adore ça : il y a toujours des choses à apprendre qu’on peut mettre en pratique aussitôt. Et ça plaît aussi à Dolorès, que j’ai « corrompue » depuis un bon moment.

Au bout de dix minutes, voilà Dolorès qui se rapproche de moi, pose sa tête sur ma poitrine. Je lui passe un bras autour du cou. Elle est déjà excitée, ma petite poupée portugaise, mais pas encore assez à mon goût.

Trois quarts d’heure plus tard, elle a du mal à rester calme. D’une main elle se touche le ventre à travers le tissu de sa robe ; de l’autre, elle serre ma cuisse découverte. Je me tourne vers elle, dépose un baiser sur ses lèvres pleines. Elle empoigne mes cheveux, écrase sa bouche contre la mienne. Elle cherche à me mordiller, sachant que j’y suis sensible. Comme je ne réagis pas, elle lève les genoux, les écarte ; sa robe glisse sur son ventre. Elle me prend la main, la presse sur sa culotte, entre ses cuisses.

— Touchez-moi, Mademoiselle, s’il vous plaît.

Je souris de voir mon « esclave » prendre l’initiative de cette façon. Ça signifie que je l’ai poussée à bout. Pour l’encourager, je lui frotte même la chatte à travers le tissu du slip. Elle reprend ma main, la glisse sous l’élastique pour me faire sentir son pubis poilu.

— Branlez-moi, Mademoiselle, je vous en prie.

Sur l’écran, une matrone se fait sucer par une ado aux yeux bandés.

J’introduis mes doigts dans le sexe de Dolorès. Il est ruisselant. Je me réjouis de mesurer mon pouvoir sur elle. Je remue mes doigts dans sa chatte qui s’ouvre pour moi. Son clitoris est bien dur. Je la branle, puis j’arrête : elle va jouir sans moi. Pas question : je veux bien être gentille, mais je ne suis quand même pas sa bonne.

— Encore ! me supplie-t-elle.

Je la regarde froidement, sans répondre. La vicieuse fourre sa main dans sa culotte. Si elle croit m’avoir !

— Arrête ! lui dis-je d’un ton autoritaire, imitant le ton de ma mère. Oui, j’ai de qui tenir, même si parfois, j’ai du mal à le reconnaître.

Je lance à Dolorès :

— Je t’interdis de te toucher !

Une expression de peur passe dans ses larges yeux noirs. Elle retire sa main de sa culotte, et reste coite, à attendre mon bon plaisir. Jugeant que la leçon a été bien reçue, je me lève. Debout sur le lit, je passe mon sweat au-dessus de ma tête, dégrafe mon soutien-gorge, ôte ma jupe, des petites choses hors de prix qu’on m’a rapportées d’Angleterre. J’aime le regard admiratif de bon toutou que Dolorès, comme chaque fois, pose sur mes seins, mes cuisses, mes fesses. Si elle n’avait pas ce regard-là quand je me déshabille devant elle, je la ferai congédier, je pense. Je suis belle et bien faite, il ne me déplaît pas qu’on me le fasse savoir. C’est pourquoi, je peux bien avouer que j’ai mal digéré ma déconvenue de Saint-Jean-de-Monts.

Pour récompenser Dolorès de sa docilité, je me plante devant elle. Folle d’impatience, elle a déjà troussé sa robe, ouvert ses cuisses en grand. Ses genoux sont relevés à hauteur de sa poitrine. Elle s’offre – assez joliment, je dois dire. Si elle ne m’excitait pas avec ses seins lourds, ses larges cuisses, ses fesses d’une fermeté exemplaire, je ne l’aurais pas gardée non plus. Je sais que c’est égoïste, mais je n’y peux rien.

Quand nous en sommes là, Dolorès sait ce qu’elle a à faire. Ses mains glissent le long de mes jambes. Elle tire sur l’élastique de mon slip. Je lève les pieds pour l’aider à m’en débarrasser. Je l’écoute me susurrer en confidence, les yeux humides :

— J’aime votre chatte, Mademoiselle. J’aime vos longs poils châtains. J’aime comme il y en a partout… même par-derrière.

La petite idiote est toute rouge. Mais c’est qu’elle m’aime pour de bon, cette animale… Je m’allonge à côté d’elle, cuisses écartées. J’empoigne ses cheveux, attire son visage sur mon bas-ventre. Comme une chienne fidèle, elle s’installe entre mes jambes, pointe sa langue, fouille l’épaisseur de mon buisson à la recherche du bouton. Sa bouche gourmande l’aspire comme une ventouse. Sa langue s’introduit loin à l’intérieur de mon vagin. Je l’ai bien dressée : elle m’amène lentement au plaisir. Dans quelques minutes, je vais lui juter dans la bouche, sa grosse bouche bien dessinée de brune.

Après, nous regarderons la fin du film la main dans la main. Peut-être que je branlerai Dolorès, mais peut-être pas. Elle aime tellement ça que j’ai de la réticence à la satisfaire. Peut-être que je lui ordonnerai de se branler, les yeux rivés sur l’écran. Et moi, sur ses doigts jouant dans sa chatte. C’est bien plus intéressant que le film, à cause de la forte odeur de crevette fraîche que distille ma petite cochonne, de sa chevelure strictement tenue, de son regard sérieux de bonne élève.

CHAPITRE III

Emeline

Je tourne en rond dans ma chambre. Je suis impatiente de revoir mes deux élèves de latin, la fille surtout. Je me suis habillée de la même manière qu’hier. Pour tromper le temps, je vais me préparer une tasse de thé à la cuisine. J’ai à peine mis de l’eau à chauffer que la sonnette retentit. Dolorès va ouvrir.

— C’est mademoiselle Tilby, la jeune fille pour les cours de latin.

Je pose ma tasse, me précipite dans l’entrée. Emeline est venue seule.

— Gaspard va arriver. Ma mère m’a déposée. Elle avait une course à faire dans le quartier.

Emeline est encore plus jolie qu’hier. Elle porte une jupe bleu ciel hypercourte, une blouse blanche d’un tissu presque transparent. A l’évidence, elle ne porte pas de soutien-gorge dessous. Ça me donne envie de lui sauter dessus – pour la bouffer toute crue !

Le coup d’œil que lui jette Dolorès est appréciateur, mais peu amène. Ma Portugaise est jalouse, plus encore des femmes que des hommes. Emeline, qui l’a remarqué, me lance un regard interrogateur. Je fais comme si je ne comprenais pas.

— Allons dans ma chambre.

Elle me suit, une tasse de thé à la main. Je lui désigne une chaise à côté du guéridon qui supporte un vase de fleurs fraîches. Elle me dévisage, assise, les jambes écartées. Est-ce de la provocation ? J’ai du mal à cerner cette petite hypocrite qui fait ses coups en douce. Je me méfie d’elle… si par hasard, je la brusquais, elle serait peut-être capable de me dénoncer à sa mère. Je m’installe en face d’elle.

— As-tu révisé les déponents ?

— Oui, Mademoiselle.

Détendue, je croise les jambes. Ses genoux à elle s’agitent. Elle rougit. Que lui arrive-t-il ?

Après avoir avalé sa dernière gorgée de thé, elle pose la tasse sur le guéridon, s’avachit au fond de la chaise, se gratte la cuisse en remontant le bord de la jupe.

— Excusez-moi, j’ai mal au pied. Un coup de pédale de vélo.

Elle se penche en avant. Mon regard plonge dans son décolleté. Elle a de jolis seins, ronds comme des pommes. Les aréoles ne sont pas larges, mais de couleur foncée. Les tétons hérissés sont gros comme l’extrémité du petit doigt. Très bien… je pensais qu’elle était bien foutue, je ne m’étais pas trompée. Elle délace sa chaussure, se masse le pied. Je m’agenouille.

— Montre !

Elle me tend son pied. J’enlève la socquette blanche. Le dessus du pied est rouge.

— Je vais te mettre de l’arnica.

Elle pose son talon sur le bord du fauteuil, genou replié sur la poitrine.

Deux minutes plus tard, je reviens avec un tube de pommade.

— Donne-moi ton pied.

Je le coince entre mes cuisses nues, y dépose un trait de pommade. Puis je frotte doucement.

— C’est agréable, dit-elle. Ça fait chaud.

Elle laisse pendre un bras dans le vide ; l’autre main est nichée au creux de ses jambes. Je lui vois l’intérieur des cuisses jusqu’à la culotte – blanche où je distingue une tache d’humidité. Elle mouille ! Je lève les yeux vers elle ; elle rougit violemment, mais ne bouge pas. Elle s’efforce d’articuler :

— Ça fait du bien… ce que vous me faites… Mademoiselle.

Bien sûr, je sais toucher une femme, la faire mouiller… Emeline ferme les yeux, se laisse aller. J’arrête de la masser. Sans rouvrir les yeux, elle murmure d’une voix de petite fille :

— Merci… ça soulage…

Est-ce qu’elle cherche à m’exciter ? Je me méfie d’elle. Je recommence à frictionner la peau rougie. Quand j’aperçois de nouveau le devant de sa culotte, j’ai l’impression que la tache s’est élargie. Il est encore trop tôt pour risquer quelque chose avec elle : elle pourrait me dénoncer à sa mère. Je lui ordonne d’aller s’asseoir sur le banc, d’ouvrir Cicéron à la page où nous en étions restées.

— On va commencer sans ton frère.

— Gaspard ne viendra pas. C’est moi qui lui ai demandé de ne pas venir aujourd’hui.

Elle baisse la tête.

— Je voulais être seule avec vous.

— Tu perds la tête ! On fait du latin. C’est pour ça que tu es venue !

Elle croit à mes paroles dures, à mes regards sévères. Alors que moi, je n’y crois guère : si je posais sa joue sur ma chatte à travers mes vêtements, j’aurais un orgasme. Mais je sais attendre, pour jouir davantage. Elle est encore plus bandante quand elle a honte. J’ai du mal à me maîtriser. Je prends place sur le banc, à sa gauche.

Son cœur doit battre vite sous la blouse. J’ai envie de prendre ses beaux seins dans mes mains, de les pincer à la faire crier ! Je marche de long en large pendant qu’elle lit quelques vers de Virgile.

— Traduis !

Elle reprend au début, lentement :

— Pendant que Didon, malheureuse, recherchait Enée…

— Non, pas malheureuse, désespérée !

— Pendant que Didon, désespérée…

Je vais chercher une chaise, m’assois à l’envers, de biais par rapport à elle. Ma jupe étroite remonte. Je regarde par la fenêtre. Il y a un instant de silence. Il me semble sentir son regard entre mes cuisses. Je mouille comme une fontaine. J’espère qu’elle ne perçoit pas mon odeur. Ma voix est de glace :

— Continue ! Je t’écoute.

Elle reprend le texte en latin, en accordant davantage d’importance à la scansion. Je fais un signe de tête approbateur, puis consulte ma montre. Elle indique sept heures moins le quart.

— Ça suffit pour aujourd’hui. On a bien travaillé. Montre-moi ton pied !

Elle se tourne sur le banc, ce qui fait voler sa jupe. Je mets un genou à terre. J’écarte les cuisses, pose son pied sur mon genou, presse le tube, étale l’arnica. Emeline est adossée au bureau, les mains appuyées sur le banc. Mon regard fixe la culotte bien visible – bien mouillée aussi (on dirait qu’elle a pissé dedans). Comment ai-je assez de volonté pour ne pas lui sauter dessus ?

— Rechausse-toi. Il est l’heure.

Je la raccompagne à la porte.

— Bien… A vendredi. Cette fois, n’oublie pas ton frère !

*

Je vais rejoindre Dolorès. Heureusement que je l’ai sous la main, ma génisse ! Ma lourde brune ! Assise devant la table de la cuisine, elle pèle des oignons. Ses yeux sont pleins de larmes.

— Dolor, la petite salope qui vient prendre des cours de latin, si tu savais !

Dolorès se tourne vers moi, pose son couteau, s’essuie les mains à son tablier. Je viens me placer entre ses jambes, une fesse en appui sur le bord de la table. Elle remonte ma jupe, renifle mon slip, me fixe d’un air réprobateur.

— Votre culotte est à tordre. Il faut l’enlever tout de suite, Mademoiselle.

Je soulève mon derrière, tiens ma jupe relevée au-dessus des hanches. La garce enfonce deux doigts dans mes poils. Je l’empoigne par les oreilles, attire son visage sur ma chatte.

— Vite, suce ! J’en peux plus ! Elle m’a rendue folle, cette petite pute !

La bouche grande ouverte, Dolorès aspire ma moule trempée. Elle me mange comme elle sait que j’aime. Je tremble de partout tant je suis excitée. Presque tout de suite, je jouis sur sa langue en poussant des cris, donnant des coups de reins de mâle qui se vide les couilles.

Dolorès se lèche les babines de mon jus. Elle se régale !

— Ça va mieux, Mademoiselle ?

— Tu es la meilleure suceuse que je connaisse. Toi aussi, elle t’excite, la latiniste ?

CHAPITRE IV

Manuel

Ce matin, je suis allée à la Bibliothèque Nationale, sur les quais de Seine. Je ne connaissais pas encore. C’est énorme, tout verre et béton. Je ne m’attendais pas à y retrouver Manuel. Il y a bien trois ans que nous nous sommes perdus de vue. Il n’a pas changé, toujours « beau gosse de riche », toujours étudiant. Il est chilien, prépare une thèse en histoire médiévale. On s’est retrouvés au fumoir. Je ne suis pas une grande fumeuse mais, de temps en temps, j’ai plaisir à pomper sur une cigarette.

Manuel, je l’ai rencontré un jour où je me promenais au parc Monceau. Il était assis, seul sur un banc, devant un bac à sable où jouaient des enfants. De l’autre côté du bac, une jeune femme couvait ses mômes avec des yeux de propriétaire. Je me suis installée à quelque distance, je les ai observés. La nana, brune, pimpante, avait entre trente et trente-cinq ans. Elle feuilletait un magazine, levait souvent les yeux pour surveiller sa progéniture. Chaque fois, elle reluquait Manuel, qui fumait tranquille. Si leurs regards se croisaient, elle détournait aussitôt la tête, mais quand il regardait ailleurs, elle l’observait avec avidité. Elle faisait penser au maquignon qui examine un cheval avant de l’acheter.

L’un de ses enfants s’est mis à pleurer : il avait pris du sable dans les yeux. Un mouchoir à la main, la femme s’est approchée du gamin, pour l’essuyer. Un genou dans le sable, la jupe remontée haut sur la cuisse, elle faisait face à Manuel. Elle a pris tout son temps. Quand elle a eu fini, elle a jeté à Manuel un regard dont il a saisi le sens : il a fait le tour du bac, est allé s’asseoir à côté d’elle. Elle l’a regardé par en dessous, avec un petit sourire pincé.

Dix minutes plus tard, ils disparaissaient dans un gros fourré, derrière la pancarte « Interdit au Public » qui dissimulait un cabanon de services. J’ai fait un large détour pour arriver derrière le fourré. Je connais le parc comme ma poche. Je savais qu’il y avait un angle étroit par lequel on voit la cabane. Ils étaient de trois quarts. La femme était à genoux, sa bouche serrée montait et descendait le long d’un beau braquemart.

Adossé au tronc d’un arbre, Manuel lui caressait les cheveux. Par moments, elle se relevait pour jeter un coup d’œil en direction des enfants, puis elle replongeait sur la queue. Une goulue ! Je l’aurais tuée… ou soumise ! Au bout de quelques minutes, il l’a relevée, lui a plaqué le ventre contre l’arbre, lui a troussé la jupe au-dessus des fesses. Elle a ôté sa culotte, l’a fourrée dans sa poche. D’un coup de pied, Manuel lui a ouvert les chevilles. Avec ses mains, elle s’est écarté les fesses. Il a fléchi les jambes, lui a rentré d’un coup toute sa queue à l’intérieur.

Je n’ai pas pu voir si Manuel la lui a mise devant ou derrière. En tout cas, la femme avait l’air d’aimer ça. Il ne lui a pas fallu longtemps pour prendre son pied en haletant comme une grosse chienne.

Je suis vite retournée à mon banc. Le soleil s’était caché derrière un nuage. Ils sont ressortis de leur taillis, chacun d’un côté différent. Manuel est revenu s’asseoir comme si de rien n’était. La jeune femme a rassemblé ses mômes, puis est partie.

C’est alors que j’ai quitté mon banc pour celui de Manuel. Il m’a regardé venir sans un mot. C’est moi qui, la première, ai rompu le silence :

— Ça vous arrive souvent de baiser les bourgeoises du quartier près du cabanon aux outils ?

Il m’a regardée d’un air ahuri, a éclaté de rire.

— Vous nous avez vus ?

— Bravo, vous avez fait vite.

— Elle était en manque. Son jules est à l’étranger depuis une semaine.

— Elle vous a donné son adresse, son téléphone ?

— Non, rien.

— Elle doit avoir peur de recevoir chez elle. Vous êtes du quartier ?

— Oui, mais pas depuis longtemps. Et vous ?

— J’habite à côté. Je viens souvent.

C’est ainsi que j’ai fait la connaissance de Manuel. On s’est fréquentés pendant deux ou trois mois. Puis il lui a fallu retourner au Chili.

J’ai été contente de le revoir ce matin. Je crois que c’était réciproque. Je l’ai invité à dîner ce soir. Il est temps de penser à ce que je vais lui faire à manger. Dolorès ne devrait plus tarder.

*

Une clef tourne dans la serrure, la porte de l’appartement s’ouvre.

— Bonjour Mademoiselle ! Mes parents sont partis au Portugal. J’ai le pavillon pour moi toute seule.

Pauvre Dolor ! Elle fait une heure et quart de voyage tous les jours pour retourner chez elle, en grande banlieue. Tout ça pour moi, mais je vaux sans doute le voyage !

— J’ai un copain qui vient dîner ce soir.

— Beau garçon ?

— Les yeux surtout… et puis, il a des qualités cachées. Dans son slip.

— Je vois…

Je peux aller dans ma chambre. Dolorès n’a pas besoin de moi pour préparer le repas. Je me fais couler un bain. Je somnole. Je revois en pensée le visage d’Emeline, la tête qu’elle a faite au moment de prendre sa deuxième gifle. Je regrette de ne pas lui en avoir donné une troisième. Non, il ne faut pas exagérer. Elle aurait pu se rebeller. Pourquoi ne l’a-t-elle pas fait ? J’ai envie de la voir pleurer. J’ai envie de la regarder pisser aussi…

Cette jeune fille m’obsède. Il faut que je me reprenne. J’ai bien fait d’inviter Manuel, ce soir. Il va me distraire. A propos, je fais dîner Dolorès à la cuisine, ou avec nous ? Avec nous, ce sera plus drôle. De toute façon, c’est toujours moi qui décide, qui frustre, qui gifle, ou qui fait jouir, selon mon humeur.

Nue devant le grand miroir en pied de la salle de bains, je m’essuie en réfléchissant à ce que je vais mettre. Au passage, j’admire ma plastique. Mes seins se tiennent admirablement, mes fesses étroites se cambrent, ma peau est parfaite… si je n’étais pas un prix de beauté, je n’aurais sûrement pas autant de succès, ni de pouvoir… C’est injuste, mais après tout, ce sont les autres qui se roulent à mes pieds. Je n’ai pas le temps de le leur demander… ils y sont déjà.

J’enfile un slip de pute, une jupe large, à fleurs, qui descend au-dessous du genou, un boléro blanc très court, qui laisse la taille à nu. Puis j’entre dans la cuisine. Dolorès est en train de siroter un verre de porto. Elle tourne la tête vers moi, ouvre une bouche hébétée.

— Mademoiselle, c’est magnifique !

— Merci, Dolorès !

On sonne à l’entrée. Dolorès va ouvrir, revient en compagnie de mon invité.

— Manuel, je te présente Dolorès. Elle m’adore. N’est-ce pas, chérie ?

J’ouvre mon bras, elle vient s’y blottir comme une chatte. Elle a compris que je désirais nous donner en spectacle devant Manuel.

— Oui, Mademoiselle, répond-elle en ronronnant de plaisir.

Je lui tapote les fesses, effleure ses lèvres d’un baiser. Elle bégaie de confusion :

— Où est-ce… que je mets le… couvert ?

— Ici. On dîne tous les trois à la cuisine.

Sans se cacher de l’invité, elle m’adresse un lourd regard de reconnaissance.

A la fin du repas pris en commun, comme elle est tout de même la bonne, elle nous sert le café, puis fait couler l’eau pour la vaisselle. Debout devant l’évier, elle nous tourne le dos. Manuel, impressionné, observe sa large croupe cambrée.

Je pivote sur ma chaise. Avec mon doigt, je suis le sillon de ses fesses, de haut en bas, puis de bas en haut. Je ne quitte pas Manuel des yeux.

— A propos, Dolor, tu rentres chez toi, ce soir ?

Ma main glisse le long de sa jambe, la contourne, touche le genou, remonte le long de la cuisse, atteint la bordure de la culotte. Elle se trouble :

— Je ne sais pas… il est tard… le métro, après dix heures… franchement, c’est pas sûr, Mademoiselle.

— Surtout que tu es une jeune fille charnue où il faut…

Elle a parlé sans se retourner, mais ses oreilles sont cramoisies, ainsi que la base de son cou. Je laisse tomber, magnanime :

— Tu peux rester dormir ici. Passe me voir quand tu auras fini la vaisselle.

J’entraîne Manuel dans ma chambre.

— J’ai fait des changements.

Je lui passe mes bras autour du cou, me serre contre lui.

— J’ai envie de baiser. Il y a quinze jours que je fais abstinence.

— Tu fais quoi, dans ces cas-là ?

— J’ai Dolorès.

— Vous gouinez ?

— Elle me suce.

Tout en lui parlant, je tripote sa queue à travers le pantalon. Je le pousse vers le lit. Il se laisse tomber sur le dos, moi sur lui. Je l’embrasse avec gourmandise. Il remonte ma jupe au-dessus de ma taille, palpe mes fesses que la culotte de pute cache à peine. Je lui chuchote :

— Sois cochon, mets-moi un doigt dans le cul.

Docile, il m’enfonce son doigt dans l’anus, le fait tourner à l’intérieur. A ce moment, on frappe un coup léger à la porte.

— Entre, Dolor !

Je replonge sur la bouche de Manuel. J’ai toujours aimé sa manière d’embrasser. Je reprends mon souffle, lance un coup d’œil de côté. Debout près du lit, Dolorès nous observe. Elle n’ose pas intervenir ; je l’encourage :

— Approche, ma chérie ! Occupe-toi de moi !

Elle fait glisser ma culotte toute mouillée le long de mes jambes, la récupère, la roule en boule, la met de côté en bonne esclave qui sait que c’est elle qui va la laver. Puis, à genoux derrière moi, elle fourre sa tête entre mes cuisses. Elle me lèche l’anus, sa langue tourne autour du doigt de Manuel qui y est enfoncé. La langue descend plus bas, s’introduit dans ma chatte. Mon vagin, mon anus mouillent ensemble, s’élargissent. Le garçon glisse un deuxième doigt dans mon trou du cul, le fait aller et venir. Je donne le signal :

— On se déshabille !

On se dépêche d’ôter nos vêtements. Manuel, à cause des boutons, met plus de temps que nous. Sa queue est à l’horizontale. Nous avons les yeux braqués dessus, Dolorès et moi, mais je suis plus rapide qu’elle. Je me laisse tomber aux pieds du garçon, j’aspire sa bite au fond de ma bouche. Mes yeux se ferment, je soupire de plaisir. Agenouillée contre moi, Dolorès attend patiemment que je lâche l’instrument pour s’en emparer. Bonne fille, je m’écarte pour qu’elle suce à son tour. Je prends les grosses couilles dans mes mains, les malaxe avec douceur. Le souffle de Manuel s’accélère.

— Pas trop vite, les filles !

Par mon silence, j’autorise l’invité à prendre la direction des opérations. J’aime qu’on me maltraite – mais seulement quand j’en ressens l’envie. Manuel nous attrape par les cheveux, nous allonge sur le lit, l’une sur l’autre, tête-bêche. Il a tiré si fort que j’en ai les larmes aux yeux. Il s’assoit en lotus à côté de nous.

— Sucez-vous, mes jolies !

Nous sommes en 69. La langue de Dolorès s’infiltre dans ma chatte. Moi, je plaque ma bouche sur ses grandes lèvres charnues, les mords, j’aspire sa moule. Ça coule dans ma gorge. C’est bon.

— Tournez-vous ! ordonne Manuel. Charlotte, mets-toi au-dessus d’elle.

Il se poste entre les cuisses trop charnues, trop pâles, de Dolorès : des cuisses de bonne de curé. Il lui relève les jambes. Puis il me glisse sa queue dans la bouche, la ressort aussitôt, l’enfonce d’un coup dans le con de Dolorès. Elle pousse un cri rauque.

— Suce-la pendant que je la baise, me dit-il.

Mes lèvres cherchent le clitoris de la brune, le trouvent, le serrent. Dolorès sursaute. Je lui suce le bouton avec frénésie, le mordille. Elle hurle de jouissance. Manuel la lime à coups rapides, précis, qui la font monter au plaisir. Elle explose en poussant des cris.

— Mon Dieu ! C’est trop ! Tous les deux ! Seigneur Jésus !

Quand elle est calmée, Manuel repousse Dolorès sur le côté. Sa queue glisse hors de la chatte. Il se tourne vers moi, me l’enfonce dans la bouche jusqu’aux poils. Dolorès, les yeux fermés, se malaxe les seins. Elle n’en a jamais assez ; non, en fait, je sais bien qu’elle fait ça pour m’exciter. J’aime voir ses fortes mains rouges de bonniche martyriser ses nichons trop lourds, blêmes comme le péché. Dans un souffle, elle murmure :

— Que c’est bon, Mademoiselle… avec vous… il n’y a rien de meilleur…

Je fais glisser la queue hors de ma bouche, regarde Manuel qui n’a pas débandé.

— Tu as joui avec elle ?

— Non, je me garde pour toi. On se fume d’abord une cigarette.

— Dolorès ? Si tu allais nous chercher un whisky ?

Elle s’éloigne. Nous fumons, allongés sur le lit, moi la queue dans ma main. Je la sens vivre entre mes doigts. Bientôt, je n’en peux plus d’attendre. J’ai besoin de me sentir pénétrée bien profond. J’écrase ma clope dans le cendrier de la table de nuit, secoue la queue de Manuel. Il a un sourire.

— Tu en as envie, hein ?

— Ça m’a excitée de te voir baiser Dolorès.

— Branle-toi !

Le salaud me fait languir ; j’aime ça : ça me fait devenir chienne. Je pose ma tête sur ses cuisses, en restant face à lui. Il se met sur le flanc, vers moi, en repliant une jambe. J’ouvre grand la bouche pour lui avaler les couilles. Je les suce, les fais rouler sous ma langue. Je lui tiens la bite en me branlant la chatte. Je peux enfoncer quatre doigts dans mon con sans forcer. Quand je suis dans cet état, que je n’ai pas d’homme sous la main, je peux sortir un concombre du frigidaire et me l’enfourner ; c’est ce que j’appelle devenir chienne.

Voilà Dolorès. Elle nous sert un Aberlour à chacun. Sans changer de position, je veux lui prendre le verre des mains, mais elle me devance, avale une gorgée de whisky et, collant sa bouche à ma chatte, le crache à l’intérieur. Ensuite, elle me lèche.

— Cochonne… truie… tu ne sais pas quoi inventer pour m’exciter, hein ?

— Oui, Mademoiselle, je veux devenir alcoolique à force de vous lécher.

La bite est devenue très dure dans ma main. Je la regarde avec gourmandise.

— Tu me baises, maintenant, Manuel, dis ?

Il pose son verre sur la table de nuit.

— Mets-toi à quatre pattes !

J’obéis. La tête entre les bras, les cuisses écartées, je lui tends mon cul. Il s’est placé derrière moi. Sa queue joue autour de mon trou, puis le gland s’introduit. Il pousse pour me la mettre au fond. Je râle :

— C’est bon… si tu savais !

Assise contre moi, Dolorès fouaille dans mes poils, me pince le bouton, s’empare de la queue quand elle sort. Et quand la bite entre, Dolorès glisse ses doigts en même temps dans ma chatte. De l’autre main, elle me tire le bout des seins, le pince, le pétrit. Je n’en peux plus… ils s’occupent si bien de moi, mes esclaves ! Le plaisir me submerge, je halète comme une chienne après une course.

J’étais au bord de la jouissance quand Manuel s’est arrêté de me limer. C’est un artiste en la matière. Je le supplie.

— Ne me laisse pas comme ça… tu n’as pas le droit… je t’en prie… remets-la ! A fond !

Il m’a remplie d’un coup jusqu’aux couilles. J’ai hurlé. Après plusieurs montées successives, il a accéléré puissamment ; Dolorès, bien synchronisée, m’a écrasé le clitoris. J’ai explosé dans un orgasme qui s’est prolongé… m’a presque fait perdre conscience.

Le restant de la nuit, Manuel nous a baisées trois fois chacune. Ce garçon est une aubaine. Je l’inviterai encore. Dolorès est bien du même avis.

CHAPITRE V

Gaspard

J’écris ces souvenirs, encore tout frais dans ma mémoire. Par instants, à travers les vitres de la fenêtre, je vois passer un oiseau dans le ciel. Il fait beau. J’attends mon cours de latin. Quelle heure est-il ? Seize heures trente. Ils ne vont par tarder. Emeline va-t-elle me refaire le coup de l’absence du frère ? Dolorès vient d’arriver. On va boire une tasse de thé ensemble.

— Bonjour, Dolor ! Qu’est-ce qui se passe ? Tu as abandonné tes robes noires ?

— Quand les parents sont partis, les souris dansent.

Elle porte une robe vert jade, chinoise, à col officier, sans manches. Cela va bien avec ses cheveux noirs.

— Viens voir !

Elle approche.

— Tourne-toi !

Elle exécute un demi-tour sur elle-même, comme un pas de danse.

— Ça te va bien.

Je l’attrape par la taille, la serre contre moi, palpe sa poitrine opulente, touche son pubis bombé comme un écusson. Elle frotte sa croupe de jument contre mon ventre. D’un geste preste, elle s’agenouille en pivotant, remonte ma courte jupe. A pleine bouche, elle mord ma culotte, glisse sa langue sous l’empiècement.

— Pas maintenant, Dolor. Tout à l’heure si tu veux. J’attends mes élèves de latin.

— Promis ?

— Oui. En attendant, fais-moi un thé.

Pendant que l’eau bout, que le Earl Grey infuse, je mange des petits gâteaux. Je n’arrive pas à m’ôter de l’esprit la vision de la culotte blanche d’Emeline, trempée de mouille. La sonnette se fait entendre au moment où je repose ma tasse vide. Je fais signe à Dolorès de ne pas bouger.

— Laisse, j’y vais.

A mon étonnement, Gaspard est seul, planté sur le seuil de la lourde porte palière. Ce n’est pas possible, ils le font exprès. Ces deux-là me mènent en bateau. Il me sourit d’un air timide.

— Bonjour, Mademoiselle. Emeline n’a pas pu venir.

Je parviens à me dominer, mais je suis furieuse. Puisqu’ils veulent jouer avec moi, moi aussi, je vais jouer avec eux. Je sens que c’est aujourd’hui que je passe à l’action. Avec le garçon, ce sera plus facile. Je laisse tomber d’une voix froide :

— Très bien. On y va. Au moins, cela te permettra de rattraper le dernier cours.

Comme la première fois, on s’installe dans ma chambre, il s’assoit sur le banc, à ma gauche.

Nous commençons par travailler sérieusement. De temps à autre, je glisse un regard vers lui. De profil, il est beau. Depuis un moment, le petit salaud, qui croit que je ne le vois pas, risque des regards en coin vers mes cuisses que découvre ma minijupe à volants.

A la fin de l’heure, je m’aperçois que mon élève bande sous son short. Il fait tous ses efforts pour cacher son état en croisant les jambes, mais le résultat va à l’inverse : le léger coton moule sa grosse bite gonflée. Le frère et la sœur me rendront folle. La fille mouille comme une fontaine, et le garçon trique comme un âne. Je ne peux pas rester comme ça, à attendre qu’il soit parti pour aller me satisfaire avec Dolorès. Je suis en manque de queue depuis un moment, et là, je sens que je peux y aller : Gaspard n’ira sûrement pas cafter à sa mère.

Je pose une main sur son genou nu. Je ne la retire pas. Il ne dit mot. Dans un même mouvement, nous nous tournons l’un vers l’autre, mais bien vite, tout rouge, lui se détourne. Il me laisse l’initiative. Il respire avec difficulté. Je glisse ma main le long de sa cuisse, la passe sous l’ourlet du short. Gaspard halète en fixant le vide devant lui. Il laisse échapper de sa bouche à peine entrouverte :

— Oh… Mademoiselle…

Puis il pousse un soupir, cache sa tête au creux de mon cou, comme un gosse. C’est un émotif, profitons-en ! Sa lourde queue m’attire, comme un fruit caché sous une bâche. Je la prends à pleine main par-dessus le short qui la moule. Gaspard sursaute. Cherche-t-il à se libérer ? Je chuchote d’un ton ironique :

— C’est drôlement dur, là… dis-moi. Tu n’as pas honte ? Fais voir, cochon !

Je baisse la ceinture du short, place l’élastique sous les couilles. Il a une belle bite d’un rose mat ; des poils clairs frisent à la base, les couilles lisses sont bien pleines. La tige vivante vibre dans ma main. Ma mouille, par vagues chaudes, inonde mon slip. Le gland est encore calotté ; une goutte claire sourd du méat. Je gronde mon élève :

— Tu sais que tu es un vilain garçon ? Te mettre dans un état pareil en présence d’une dame… ton professeur !

Il ne bronche pas. Il est vrai que ma voix n’exprime pas une vraie colère. Il a compris que je lui proposais un jeu vicieux ; il s’y soumet avec plaisir. Un jeu où, bien sûr, il sait d’avance qu’il va tenir le rôle du jouet manipulé par moi.

Je tire sur la peau, le gland apparaît, rose cru, allongé en forme d’amande. Une nouvelle goutte, plus épaisse, d’un blanc trouble, se forme à l’extrémité. Je lui lance, tout en lui serrant la bite à pleine main :

— C’est honteux ! Honteux !

Il baisse la tête, écrasé de culpabilité. Il est excitant, comme ça, la tête basse, avec sa queue qui déborde de ma main. Son gland gonfle, durcit, suinte. Je le tiens à ma merci ; plus besoin de me gêner avec lui : je me penche, sors ma langue, cueille la goutte. Sidéré, Gaspard esquisse le mouvement de se lever. J’étrangle sa queue à deux mains, lui fait mal.

— Je te défends de bouger, petit cochon !

Mes yeux dans les siens, je déglutis la goutte de sperme salé.

— Il a bon goût, ton jus de puceau…

A ce moment, la porte de ma chambre s’ouvre, Dolorès entre. Elle a dû sentir qu’il se passait quelque chose d’affriolant, elle vient aux nouvelles. Je lui lance :

— Tu tombes bien, toi !

Voyant le garçon la queue à l’air, elle a un mouvement de recul. Gaspard, lui, place ses mains devant son sexe en tâchant de se détourner. Je mets de l’ordre dans la scène. D’abord, une tape sèche sur les mains de Gaspard.

— Mains aux hanches, toi ! Sage ! Dolorès a le droit de jouer avec toi, elle aussi.

Et à la Portugaise :

— Viens par ici, j’ai deux mots à te dire !

Elle s’approche sans quitter des yeux la bite qui trique contre le ventre creusé du garçon. Elle arbore un drôle de sourire figé, mais ses yeux luisent, comme chaque fois qu’elle sait qu’une scène intéressante se prépare. A voix basse, je lui parle à l’oreille. Elle repart. Je me tourne vers Gaspard.

— Tu es puni, vilain garnement. Va te mettre debout au milieu de la pièce, short aux chevilles.

Il s’exécute. Pudique, il me tourne le dos, tête basse, mains le long du corps. Je ne vois plus sa bite, mais j’ai son petit cul pommé, pâle, frais comme celui d’une fille. Il me donne envie d’enculer ! Je mouille dans mon slip au point que le coton me colle à la peau ; c’est désagréable. Je fais glisser, sous ma robe, la culotte le long des jambes. Je l’envoie roulée en boule dans un coin de la pièce. Gaspard ne s’est aperçu de rien.

Je m’approche, lui prends le cul et la queue ensemble.

— C’est ça que tu voulais, non ? Que je m’occupe de toi.

En lui tripotant la bite et les couilles, j’évite de le branler : je sens que ça pourrait le faire gicler sans crier gare. Mais par-derrière, je ne me gêne pas. J’introduis un doigt dans le petit cul. Le garçon gémit en serrant les fesses. J’y applique un claque sonore qui laisse une marque rouge. Il gémit sous le coup de la douleur.

— Sage ! On se laisse faire. On est puni, il ne faut pas l’oublier.

Je farfouille du doigt dans des poils follets, au creux des fesses. Quand j’atteins l’anus qui se contracte, la queue a un spasme.

— Ah oui, ça te plaît, j’en étais sûre.

Dolorès reparaît en étirant un long lacet de cuir.

— C’est bien, Dolor, ligote-lui les mains dans le dos.

Comme le garçon proteste, je me place face à lui, saisis ses poignets, les réunis dans son dos en me plaquant contre son ventre. Sa bite palpite contre ma fente. Ce qu’elle est dure ! Je me frotte, je mouille, ça coule entre mes cuisses. Je cesse ce petit jeu, sinon je suis capable de jouir tout de suite.

Ça y est, Dolorès lui a attaché les poignets. Il s’est laissé faire. Je m’écarte, ouvre la penderie, en sors un martinet.

— Qu’est-ce que vous allez me faire ? s’écrie Gaspard d’un voix inquiète.

— Te punir, bien sûr… vilain garçon !

Je désigne son sexe du manche du martinet.

—… jusqu’à ce que cette chose obscène soit redevenue décente.

Les traits du pauvre garçon s’affaissent.

— Je n’y peux rien, c’est plus fort que moi…

Il me lance un regard suppliant.

— C’est vous qui me mettez dans cet état, Mademoiselle. Vous êtes si belle…

Un coup de martinet sur la bite, pas trop appuyé, lui coupe la parole. Je ricane :

— C’est donc de ma faute ! Tu entends ça, Dolorès ? C’est de notre faute si monsieur bande comme un bouc rien qu’en nous regardant !

Je cesse de rire, le fixe dans les yeux, m’approche martinet levé au-dessus de la queue.

— Débande, c’est un ordre ! Tout de suite !

Dans ses yeux passe une expression de panique. Il est au bord des larmes.

— Je vous jure que je ne peux pas… je voudrais bien vous faire plaisir… mais c’est impossible.

Je lui accorde un sourire vicelard.

— Et comme ça ?

Gardant le martinet levé au-dessus de la bite, je tire sur l’ourlet de ma courte jupe. Le tissu remonte, révèle mes cuisses, mon sexe couvert d’une broussaille noire imbibée de jus. Mon odeur de femelle se répand. Dolorès pousse un rire hystérique. Gaspard, lui, a émis un faible cri à l’apparition de ma chatte. Il la dévore des yeux, sidéré, bouche bée. Il articule d’une voix rauque :

— Mademoiselle… c’est trop…

Je plaque le manche du martinet dans mes poils, le fait aller et venir le long de ma fente. Moi aussi, j’ai la voix rauque quand je lui commande :

— Débande tout de suite, sinon…

Sa queue plaquée contre son ventre émet des gouttes qui font luire sa peau lisse. Il est capable de tout lâcher si je continue à me branler devant lui. L’air excédé, je me tourne vers Dolorès.

— Je ne sais plus quoi faire avec lui. Tu as une idée ?

Elle acquiesce, s’empare du martinet.

— Laissez-moi tenter quelque chose, Mademoiselle.

Dans le dos de Gaspard, elle trousse sa robe, la roule au creux de ses reins, baisse sa culotte, plaque le martinet sur son sexe. Ses longs poils noirs qui frisent se mêlent aux lanières de cuir. Tenant le manche à la base, comme une longue bite, elle fouille entre les fesses du garçon. Il proteste, se tortille, mais ses mains liées dans le dos l’empêchent de se défendre. Dolorès annonce sans croire à ce qu’elle dit :

— Si je l’encule, ça va peut-être le faire débander…

J’en doute fort moi aussi, mais j’attends la suite. Dolorès ajuste le bout rond du manche à l’anus du garçon, puis donne de légers coups de reins. En même temps, évidemment, la salope se branle. Les yeux clos, un sourire extatique aux lèvres, elle agite le bassin en longs et lents va-et-vient. Gaspard ne proteste plus ; son bassin suit docilement le mouvement de balancier qu’imprime Dolorès dont les lourdes fesses s’agitent. Le garçon, lui aussi, ferme les yeux. Il est encore plus vicieux que je ne pensais. Je demande :

— Ça te plaît ?

Il ne répond pas. Le ventre rebondi de la Portugaise s’est rapproché des fesses du garçon. A-t-elle réussi à faire pénétrer le manche dans le cul ? Je ne pose pas de question pour ne pas rompre le charme. Ils modulent ensemble des gémissements prolongés, mais à peine audibles. Une chose est sûre : loin de se dégonfler, la bite de Gaspard oscille, violacée comme une aubergine. On dirait qu’il me la propose dans une invite obscène.

Le spectacle qu’ils offrent me fait mouiller toujours davantage. Je me branle en les regardant faire. Dolorès, sans cesser d’enculer et de se branler, passe à l’aveuglette une main devant. Elle saisit la bite à la racine, l’agite dans ma direction. L’invitation est trop claire. Le moyen de résister ? D’autant que Gaspard, bercé par le mouvement régulier du manche dans son cul, gémit toujours plus fort. Pas question de laisser perdre le jus qui ne va pas tarder à gicler.

Je m’approche, lève la jambe très haut, guide le gland dans mes poils vers l’entrée de mon vagin. Je joins mes gémissements aux leurs. Les doigts de Dolorès qui serrent toujours la base de la bite farfouillent dans mes poils, mes chairs baveuses, titillent mon bouton. Gaspard accentue la brutalité de ses coups de reins. Il cherche à me pénétrer. Il pousse des râles. Dolorès, qui se fait jouir derrière, crie plus fort encore.

Bientôt, elle retire son manche de l’anus du garçon, retourne le martinet, en applique un coup sévère sur les petites fesses. Gaspard hurle. Je m’empare de lui ; dressée sur mes pointes de pied, je fais pénétrer la bite dans ma chatte jusqu’à la racine. Nous crions, haletons ensemble. Dolorès fouette toujours. La bite durcit encore, je la pompe avec mon vagin que des contractions involontaires agitent. Les mains plaquées sur les hanches du garçon, je m’empale. Les couilles se balancent en frôlant l’intérieur de mes cuisses.

A un coup de martinet plus violent, Gaspard pousse un cri de bête, se fige. Sa queue tressaute au fond de ma chatte, en crachant de longs jets. Je cherche à jouir à mon tour en donnant des coups de reins, en écrasant mes nichons contre ses côtes. Peine perdue, il m’échappe. Ses genoux se dérobent, sa queue m’abandonne ; il se laisse tomber sur le tapis où il demeure inerte, un bras ramené sur le visage.

Epuisées, Dolorès et moi nous allongeons sur mon lit, sans nous toucher. Je suis étonnée de ce qui vient de se passer. Je n’avais pas prévu d’aller si loin, mais après tout, le garçon a eu ce qu’il cherchait. Pas moi. Je suis plus excitée que jamais. Je me dirige vers la salle de bains. Avant d’y pénétrer, je parviens à prendre une voix froide pour ordonner à Dolorès :

— Remets-lui son short… qu’il s’en aille ! Tu le détacheras.

Puis, me tournant vers lui :

— Je vous attends, Emeline et toi, mercredi à dix-sept heures, comme prévu. Au revoir, Gaspard !

Je disparais sous la douche. Sous le jet tiède poussé à fond, je me branle avec le savon, sans parvenir à jouir tant je suis énervée. En sortant de la salle de bains, j’entends la porte de l’appartement se refermer avec un claquement sourd. Les pas de Dolorès résonnent dans le couloir. Je l’appelle :

— Je suis dans un état ! Va voir s’il reste un concombre dans le frigidaire, vite ! Ce petit con m’a mis le feu au cul et m’a laissée en plan.

Elle a tôt fait de revenir de la cuisine.

— Celui-là vous ira ?

— Baise-moi avec. Vite !

Je me jette sur mon lit, la tête calée entre les avant-bras. Derrière moi, Dolorès remonte le peignoir-éponge à ma taille. J’écarte les jambes. J’imagine le tableau sous les yeux de la bonne : ma chatte suintante, mon buisson de poils sombres, son excitation à la vue d’un cul qui ne demande qu’à se faire mettre…

— Vas-y, Dolor… à fond.

Le légume s’enfonce en moi. C’est gros, c’est dur, je gémis à pleine gorge. Dolorès me touche le clitoris. Elle me pousse le concombre au fond de la chatte. Sa main s’agite à toute vitesse. Je halète, pousse des cris, projette mon cul vers elle. L’orgasme si longtemps désiré monte enfin dans mon ventre. Je jouis en laissant échapper des sanglots. Dolorès retire le légume, s’agenouille derrière moi, le visage à hauteur de mes fesses. Elle suce ma moule pleine de mouille, m’écarte les fesses, glisse sa langue dans mon anus. Quelle vicieuse, cette fille ! Et moi, quelle chienne !

CHAPITRE VI

Muriel

Ce matin, j’avais rendez-vous avec mon directeur de thèse, Lucien Maurepas. C’est un type d’une petite cinquantaine d’années, aux cheveux grisonnants, ni beau ni moche, qui a plus ou moins la réputation de coucher avec des étudiantes. Rien de précis à ce sujet, toutefois.

C’était la première fois que j’allais chez lui. Il habite une petite rue tranquille au fin fond du XIVe.

Quand je suis arrivée, sur le coup de dix heures, il n’était pas là. C’est sa femme qui m’a ouvert. Ça m’a surprise : je ne m’attendais pas à ce qu’il soit marié. Pourtant, en soi, ça n’avait rien d’extraordinaire. La femme était en peignoir de bain, les cheveux blonds hirsutes. Manifestement, elle sortait du lit. Quel âge pouvait-elle avoir ? Entre trente et trente-cinq ? En tout cas, elle était pas mal du tout, malgré son petit air tristounet. Elle m’a balayée du regard, puis m’a souri.

— Bonjour, Charlotte. Lucien est à la Sorbonne. Il vous prie de l’excuser. Entrez !

Je l’ai suivie, incapable de dire quoi que ce soit. Elle m’a conduite à la cuisine.

— Voulez-vous du café ?

Pendant que l’eau coulait dans la machine, elle ne cessait de me jeter des regards timides. Je lui ai demandé si je pouvais fumer.

Elle se lève, attrape un cendrier sur l’égouttoir. La ceinture de son peignoir se dénoue. On voit sa chemise de nuit très courte, retenue par deux fines bretelles. Ça me la rend encore plus sympathique. Son corps est un peu trop mince peut-être, en tout cas comparé à celui de Dolorès, mais nerveux, bien fait.

La femme du prof pose le cendrier devant moi, se rassied en croisant les jambes. Puis elle ramène sur ses cuisses les pans du peignoir, rattache la ceinture. Elle a surpris le regard que j’ai posé sur ses genoux de petite fille.

J’ai fait exprès de chercher dans mes poches un briquet, que je n’ai pas trouvé. Elle s’est dressée sur la pointe des pieds pour prendre une boîte d’allumettes dans le placard au-dessus de l’évier. Penchée vers moi, elle m’a tendu du feu. Je n’ai pas pu m’empêcher de plonger les yeux dans son décolleté. Elle suivait mon regard sur ses petits seins fermes. J’ai levé les yeux pour la remercier. Elle souriait. Elle a ajouté de l’eau dans le filtre, puis s’est assise en écartant les jambes. L’ombre au bas de son ventre était visible à travers le tissu de la chemise.

— Vous faites une thèse ? Sur quel sujet ?

— Sénèque et le siècle d’Auguste.

— Et vous, vous avez fait une thèse ?

— Oui. C’est comme ça que j’ai rencontré Lucien.

A cet instant précis, la porte palière s’est refermée avec un bruit sourd.

— Le voilà. Quand on parle du loup…

Je suis restée une demi-heure avec mon prof. A un moment, j’ai entendu claquer la porte de l’appartement. Sûrement sa femme qui allait faire son marché. Lucien m’a donné de bons conseils :

— Surtout, ne perdez pas votre temps. Tout le monde fait en cinq ou six ans une thèse qui devrait n’en prendre que quatre…

Il m’a raccompagnée sans m’avoir fait aucune proposition équivoque. Il était peut-être fatigué…

— Au revoir, Charlotte !

Quand j’ai mis le pied dehors, j’ai été éblouie par le soleil. J’ai détaché l’antivol de ma bicyclette, j’ai marché. J’étais d’excellente humeur.

— Charlotte !

J’ai été désorientée par cet appel qui me tirait de mes réflexions. Je me suis retournée. La femme du prof courait pour me rattraper.

— Charlotte, je vous attendais.

Je l’ai regardée sans comprendre.

Elle paraissait mal à l’aise.

— J’ai été contente de boire un café avec vous. J’aimerais vous revoir.

Je lui dis que je devais revenir de temps en temps voir son mari.

— Non, je voudrais vous revoir seule. Lucien part bientôt en stage. Voulez-vous venir dîner ?

Elle avait lâché ça d’une seule traite, en me fixant de ses yeux anxieux. Nous avancions lentement sur le trottoir. C’était bizarre, mais ça m’est arrivé si souvent… de sentir à ma main un homme ou une femme que je viens de rencontrer. Je savais que je pouvais tout lui demander. Je me suis risquée :

— Comment vous appelez-vous ?

— Muriel.

— Je préférerais que ce soit vous qui veniez chez moi.

Il y eut un silence. Elle avait l’air embarrassé. J’avais envie de lui faire sentir mon pouvoir.

Une barrière de travaux nous barrait le trottoir. J’ai jeté un regard circulaire autour de moi. Il n’y avait personne dans la petite rue tranquille, si ce n’est un type accoudé à la rambarde de la fenêtre du troisième étage. J’ai appuyé ma bicyclette à la barrière, me suis tournée vers Muriel. Comme je l’observais d’un œil froid, elle a baissé les yeux.

Elle portait un imperméable léger, noué à la va-vite sur sa chemise de nuit. Je jouissais de la voir sans défense devant moi.

— Regardez-moi !

A l’abri de la barrière, je lui ai pris un sein sous l’imperméable, elle a gémi, mais n’a pas protesté. J’ai continué, jouissant de prendre mes aises en pleine rue. J’ai discrètement passé la main sous l’imper, puis sous la chemise de nuit. Le regard de Muriel exprimait l’épouvante, mais elle ne faisait pas mine de se dérober. J’ai atteint la culotte, glissé mes doigts dessous. Ses poils étaient soyeux. La fille, bouche ouverte, regard fixe, haletait sans bruit, attentive à ne pas faire un geste. J’ai marqué un temps d’arrêt quand mon doigt a trouvé ses chairs ouvertes qui mouillaient d’abondance. Je lui tripotais le sexe. Ça a coulé d’un coup sur mon doigt quand je l’ai enfoncé dedans. La fille tremblait, bouche ouverte, en silence. Je la sentais capable de jouir comme ça, en pleine rue, à la lumière du jour. Elle tenait sa tête baissée comme pour m’écouter lui parler à l’oreille. Son visage était tout pâle, à l’exception des joues, marquées au fer rouge. J’ai murmuré :

— Laisse-toi faire, ne bouge pas…

Elle a articulé d’une voix étranglée :

— Attention… j’ai peur…

J’avais deux doigts dans sa chatte, que je poussais au fond à petits coups secs. Ça ruisselait sur ma main.

— Tu coules comme une fontaine, je te plais tant que ça ?

Elle n’a pas bronché. J’ai repris :

— On ne risque rien, ici. Regarde-moi dans les yeux.

Elle a levé sur moi son regard flou. J’avais trois doigts enfoncés dans son vagin, et le pouce sur son bouton. Son bassin était parcouru de frissons. J’agitais mes doigts ensemble, dans et sur sa chatte. Elle haletait bouche ouverte, ses yeux fixaient les miens sans les voir. Mon dernier doigt trifouillait dans sa raie du cul au voisinage de l’anus. Elle a ouvert la bouche davantage, s’est penchée en avant en écarquillant ses yeux vides. Elle a prononcé d’une voix presque inaudible :

— Attention… je vais…

J’ai accentué ma prise sur sa chatte et son entrefesse.

— Mais oui… vas-y…

Figée, penchée en avant, elle a poussé plusieurs soupirs rauques d’affilée. J’ai senti une coulée chaude sur mon poignet : elle venait de lâcher une courte giclée de pisse.

J’ai lentement ressorti mes doigts de son sexe, puis ma main de sous ses vêtements. Elle était toujours assommée. J’ai essuyé mes doigts souillés sur sa manche d’imper, et très froide, lui ai annoncé :

— Bien, je vous reverrai bientôt, Muriel. Je passerai un coup de fil. Tchao…

J’ai enfourché ma bicyclette, l’ai plantée là. Au bout de cinquante mètres, j’ai jeté un regard en arrière : elle n’avait pas bougé de place. Je lui avais flanqué le coup de foudre ! Je la voyais prête à se traîner à mes pieds. En ferai-je mon esclave ? Une de plus !

Je suis arrivée rue de Tolbiac. J’ai profité de ce que je n’étais pas loin de la B.N. pour aller y faire un tour. Un rapide regard sur les bibliographies m’a confirmé que ceux qui se sont le plus intéressés à mon sujet de thèse sont les Anglo-Saxons. J’ai commandé des livres pour le lendemain.

Je suis rentrée vers six heures à la maison. Pendant que je prenais le thé avec Dolorès, le téléphone a sonné. C’était mon père.

Il revient dimanche de Tokyo. Je suis contente. Je l’aime bien. Il est intelligent, me donne le fric que je veux. Que demander d’autre ?

CHAPITRE VII

La serviette de bain

J’ai travaillé à la bibliothèque de neuf heures à treize heures. J’ai commencé à noter des résumés.

J’étais à peine rentrée chez moi que le téléphone a sonné.

— C’est Emeline. Ça vous dérange si je viens en avance ? Je peux venir maintenant ?

Je perçois son impatience.

— Je t’attends.

Je repose le téléphone. Je me sens si nerveuse que je décide de prendre un bain. Ça me calmera. Je réfléchis à ce que je vais me mettre pour l’exciter. Car je veux l’exciter, cette petite salope !

Je ne sais pas ce qui s’est passé, j’ai dû m’endormir dans le bain. C’est la sonnette de la porte d’entrée qui me fait rouvrir les yeux. Je bondis hors de la baignoire, attrape une serviette que je noue au-dessus de ma poitrine, le nœud au-dessus du sein. Comme je suis grande, la serviette s’arrête juste au ras de ma chatte. Sur la pointe des pieds, je cours ouvrir la porte.

— Bonjour, Mademoiselle.

Elle m’enveloppe du regard.

— Entre, Emeline.

Je recule pour la laisser passer. Par l’interstice laissé par la serviette, elle reluque ma peau nue. Puis elle découvre la main qu’elle tenait cachée dans son dos, me tend un bouquet de fleurs. Bon, bon… c’est une sentimentale romantique… jouons donc au diapason. Je minaude, comme ma grande bourgeoise de mère m’a appris à le faire :

— C’est trop gentil, chérie… Attends, je vais chercher un vase pour les mettre.

Quand je sors de la salle à manger, elle est toujours immobile. Je lui fais signe de me suivre dans ma chambre, pose le vase sur le bureau, me retourne vers elle. Elle fuit mon regard qui tente de capter le sien.

Elle porte une minijupe à grands motifs de fleurs, un pull blanc très moulant qui révèle une absence de soutien-gorge. A ce moment précis, le nœud de ma serviette-éponge lâche, la serviette tombe à mes pieds. Emeline rougit jusqu’à la racine des cheveux ; son regard, fixé sur ma touffe, s’étonne de tant de sauvage luxuriance. J’en profite pour attaquer :

— Je prenais ma douche… je suis nue… ça te choque ? Tu veux voir comment c’est ?

Elle demeure figée ; je plante mes ongles dans mes poils, tire sur les côtés. Ma fente s’ouvrent, mes chairs intimes apparaissent. Sans quitter mon sexe des yeux, elle se baisse pour ramasser ma serviette. Quand elle veut se relever, je lui appuie sur la tête. Elle s’agenouille sous la contrainte, lève les yeux vers moi d’un air interrogateur. Mon sourire froid l’effraie, elle se demande ce qui va se passer. J’empoigne ses cheveux courts, approche sa bouche de ma toison bestiale. Je la sens réticente. Je la pousse, fini les sucreries !

— Sors ta langue… allez, suce !

— Non !

— Ah, ça te dégoûte !

Pourtant, elle ne recule pas, son nez frôle mon pubis. Elle hume les odeurs de ma chatte, ses narines frémissent. Elle s’excite sur moi, puis refuse de me faire du bien.

— Je ne peux pas faire ça. Je ne suis pas gouine, ajoute-t-elle en se relevant.

— C’est ce qu’on va voir !

Je bondis vers la penderie. En me penchant pour attraper un objet tout au fond, j’ai soin d’écarter les jambes pour bien lui montrer mes fesses entrouvertes sur mon anus poilu. Je sais que mon cul est ce que j’ai de mieux : un ami sculpteur m’a offert une belle somme pour en prendre un moulage. En prime, j’ai baisé avec lui, sans d’ailleurs en garder un souvenir impérissable…

Je reviens près d’Emeline, le martinet à la main. Je lui cingle plusieurs fois le bas des cuisses. Elle a mal, crie :

— Non, Mademoiselle, non, je vous en prie ! Vous me faites mal !

— Trop tard, petite. Je vais t’apprendre à obéir.

Elle se laisse tomber sur les genoux, m’entoure les reins de ses bras. Sa bouche se colle à mon ventre, juste au-dessus des poils ; elle embrasse fébrilement. C’est bien, elle se soumet !

Je la couche à terre, la retourne sur le ventre, lui bloque les bras entre mes cuisses, m’assois à l’envers sur son dos. Ses mains s’agitent entre mes jambes. Je retrousse sa jupe, la fouette sur ses fesses rebondies, d’une fermeté exceptionnelle. La culotte de coton amortit la violence de mes coups.

Emeline tente de se dégager, se tortille comme un ver, mais je suis trop lourde pour elle. Elle pousse des cris tellement stridents que ça risque d’ameuter le voisinage. Elle s’arrête net en apercevant Dolorès à la porte de ma chambre. La honte lui empourpre le visage. Je fais signe à Dolorès de lui retirer sa culotte.

— Fourre-la-lui dans la bouche ! Il ne faut pas qu’on l’entende.

Les fesses d’Emeline sont toutes bronzées, mis à part un émouvant triangle tout blanc, de part et d’autre de la raie d’ombre noire.

Je recommence à la fouetter. Les cris, assourdis par le chiffon, m’excitent. Peu à peu, ses gémissements changent de tonalité, se transforment en une longue plainte ininterrompue, qui semble sortir du ventre. Elle est parvenue à glisser une main entre ses jambes. Elle s’astique le clitoris pendant que, de l’autre, elle essaie maladroitement de me griffer la chatte. C’est une belle séance, je n’espérais pas aller si vite en besogne avec cette gourde !

— La sangle, Dolorès !

Emeline se retrouve mains attachées dans le dos. Elle ouvre les yeux, me fixe, pleure. Elle veut parler. Je lui ôte son bâillon.

— Pourquoi ne m’avez-vous pas laissée faire, hurle-t-elle entre deux sanglots.

— Faire quoi ?

— Ce que vous me demandiez tout à l’heure.

— Trop tard !

Je la tire par les cheveux, la force à s’agenouiller au bord du lit, lui remonte la jupe à la taille. Puis je tends le martinet à Dolorès. C’est elle, maintenant, qui la fouette de son bras musclé. Moi, je m’assois sur le lit, face à Emeline, les jambes bien écartées, à quelques centimètres de son visage. Les coups recommencent à cingler les fesses. La sourde plainte reprend. Emeline se frotte les cuisses l’une contre l’autre, tord les fesses comme si elle voulait les lancer à la rencontre des lanières cuisantes.

C’est le moment. J’approche mon ventre de son visage. Elle referme aussitôt sa bouche sur ma chatte, me lèche les grandes lèvres, sa langue frétille sur mon clitoris, pénètre dans mon vagin. Elle jouit en ahanant, les lèvres collées à mon con.

J’en tremble de bonheur, m’écroule sur le dos. Dolorès lui applique encore quelques coups légers, puis s’arrête. Emeline continue à me sucer avec ardeur. Je n’en ai plus pour longtemps. Elle provoque mon orgasme en me mordant le clitoris. Je crie, elle aspire le jus qui dégouline de mon con. J’ai failli perdre connaissance tant c’était violent.

Les battements de mon cœur s’apaisent progressivement. Je reprends mon souffle. La voilà, à présent, qui monte sur le lit. Les mains toujours attachées dans le dos, elle s’allonge sur moi, se trémousse, frotte son ventre nu contre le mien, force l’ouverture de ma bouche, me suce la langue, la mord. Elle me lèche partout, dans le creux de l’oreille, dans les narines…

— Oh, Mademoiselle ! C’était incroyable, c’était merveilleux. Tellement fort !

— Tu as joui ?

— Oh oui ! J’ai envie d’être nue dans vos bras, de vous sucer encore. Vous voulez bien ?

— On n’a pas le temps, petite. Ton frère va arriver. Je te détache.

— Je vais faire du thé, annonce Dolorès.

J’entraîne Emeline vers la penderie.

— Viens, tu vas m’aider à choisir quelque chose de joli. Je veux plaire à ton frère.

— Je sais.

— C’est-à-dire ?

— Vous lui avez fouetté les couilles avec le martinet… et il a… juté sur vos cuisses. Il m’a tout raconté.

— Ah oui ? Eh bien, il ne perd rien pour attendre ! Que dis-tu de cette jupe ?

— Il préfère les jupes courtes, étroites, noires, avec un pull moulant.

— J’ai ce qu’il faut. Je n’aurais jamais pensé me travestir pour plaire à un gamin !

— Si vous voulez lui faire la totale, mettez des jarretelles. D’ailleurs, à moi aussi, ça me plairait de vous voir avec des jarretelles. Vous en avez des noires ?

— Si je comprends bien, il faut que je me déguise en pute pour vous faire plaisir.

Pendant que je noue le porte-jarretelles à ma taille, Emeline me dévore des yeux. Un pied sur une chaise, j’enfile un bas. Elle se met à genoux entre mes cuisses pour me lécher la chatte.

— Je croyais que tu n’étais pas gouine ?

— Avec vous… je ne sais plus où j’en suis, Mademoiselle !

Je ferme la jupe, ne mets pas de culotte. Pour le haut, je choisis un débardeur blanc, trop grand, que j’ai coupé court afin de laisser le ventre à découvert.

Je me suis fait un chignon haut. Tandis que, le visage tendu vers le miroir au-dessus du lavabo, je passe sur mes lèvres un bâton de rouge couleur sang, Emeline relève ma jupe, m’écarte les fesses. C’est une insatiable… Elle me lèche la raie du cul, force l’entrée de l’anus, mâche les poils. Je contracte mes sphincters pour emprisonner sa langue mouillée.

— C’est la première fois que je fais ça… avoue-t-elle en se redressant le visage cramoisi.

Les rougeurs lui vont bien. J’écarte les jambes, me penche en avant. Je fais durer le petit jeu silencieux. Puis je me retourne.

— Suffit !

On entre dans la cuisine. Dolorès manque lâcher les tasses qu’elle s’apprête à poser sur la table. Elle nous considère bouche bée. C’est l’heure du thé, nous prenons place, la petite à ma droite. Prise de fringale, elle se précipite sur la boîte de galettes bretonnes. A vrai dire, elle n’est pas maigre, j’ai eu l’occasion de le constater. Je fais un clin d’œil à Dolorès, lui demande ce qu’elle pense de notre petite Emeline.

Elle me dit à l’oreille, assez fort pour être entendue :

— Quand est-ce qu’on l’encule ?

Je lance un regard à Emeline. Penchée sur sa tasse de thé, elle devient rouge comme une tomate, mais ne dit mot.

— Ne sois pas trop pressée, Dolor.

Mon regard se reporte sur Emeline ; elle risque vers moi un sourire crispé. Affalée au fond de ma chaise, je lui parcours la cuisse du bout du pied…

CHAPITRE VIII

Frère et sœur

La sonnette de l’entrée tinte. Je ne bouge pas ; Dolorès se lève pour aller ouvrir.

Elle revient, accompagnée de Gaspard. Il est souriant, porte un pantalon militaire très mode, avec des poches partout, un T-shirt blanc, un élégant blouson de cuir.

En apercevant mon pied entre les cuisses de sa sœur, Gaspard se fige de surprise. Je pose ma tasse sur la table.

— Suis-moi, dis-je au garçon. J’ai à te parler.

Puis me tournant vers Emeline :

— Attends-moi ici.

Je suis le couloir en direction de ma chambre. Gaspard m’emboîte le pas. Est-ce qu’il voit mes jarretelles sous la jupe noire ? Je crois sentir son regard, ça me fait chaud aux fesses. Je vais passer à l’action tout de suite.

Je referme la porte sur nous. Je lui ôte son blouson que je lance sur le lit, lui encercle la taille de mes mains, pose mes lèvres sur les siennes, en me frottant contre lui pour le faire bander. Je l’attrape par la nuque. Je prends son sexe dans ma main à travers le tissu du pantalon.

— Tu as toujours ton beau morceau, hein ?

Va-t-il s’effrayer de mon attaque ? Non, il pousse un soupir rauque. Sa queue durcit. Il réagit : sa main remonte sous mon débardeur, trouve mes seins. Il les malaxe, comme un apprenti boulanger. J’aime bien. Encouragé par ma passivité, il poursuit : sa main se glisse sous ma jupe. Ses doigts s’introduisent entre les lèvres de ma chatte suintante…

Sans prévenir, je m’écarte, lui balance une gifle en pleine figure. Sidéré, il se frotte la joue. Je rajuste mon pull, tire sur ma jupe.

— Alors comme ça, petit vantard, tu racontes tes aventures à ta sœur ?

Il me lance un regard inquiet.

Je fais demi-tour pour aller prendre la sangle, me place derrière lui.

— Donne tes mains.

Il me les tend. Elles tremblent. Il se demande ce qui l’attend. Je le fixe d’un air sévère.

— Tu es prêt à faire ce que je te dis ?

Gaspard à envie de jouir. Il est venu pour ça. Il ne proteste pas quand je l’attache, puis lui montre le martinet que j’ai sorti de la penderie. Je me plante en face de lui, passe le manche dans ma ceinture. Il ne réagit pas quand je défais la boucle de son pantalon. Je me laisse glisser à terre sur un genou pour attirer son regard entre mes cuisses. Je baisse son pantalon à ses pieds, il ne bronche toujours pas : je l’ai soumis sans coup férir. Sa bite soulève son caleçon. Je lui frappe le sexe d’une claque horizontale, sans méchanceté.

— Tu es un cochon, Gaspard. Tu ne sais pas te tenir. Suppose que tu es en train de danser avec une jeune fille bien élevée et qu’elle sente ton truc lui frotter le ventre…

— C’est déjà arrivé.

— Raconte.

— C’est elle qui me l’a pris dans la main. Après, elle m’a entraîné dehors, m’a fait une pipe. Elle était plus jeune qu’Emeline, mais moins jolie.

— Quel âge avait-elle ?

— Quatorze ans. C’est elle qui me l’a dit quand j’ai voulu faire autre chose.

— Et c’est quoi « autre chose » ?

— La baiser !

— Ça c’est passé quand ?

— Cet été.

— Alors tu aimes que les filles te fassent des pipes ?

Du menton il me fait signe que oui. Je le traite de petit salaud, en même temps je lui descends son caleçon. Je lorgne sa queue, puis, me relevant, je presse mon ventre contre elle. J’ai envie de me l’enfiler dans la chatte comme l’autre fois, mais je parviens à me retenir. D’un baiser sauvage, j’écrase ma bouche contre celle du garçon, comprime les couilles dans ma main. Il pousse un cri.

— Attends !

Je retourne à la cuisine chercher Emeline et Dolorès. Elles papotent devant leurs tasses vides.

— Venez !

Les yeux de Dolorès luisent quand elle découvre Gaspard debout au milieu de la chambre, à moitié nu, bandant comme un bouc. La gamine, elle, ne paraît pas décontenancée. Elle devait s’y attendre. Je l’entraîne près de son frère. Elle a les yeux fixés sur la bite.

— Alors, Gaspard, je te repose ma question : Est-il vrai que tu racontes tes aventures à ta sœur ?

— Ce n’est pas de ma faute. C’est elle qui me force.

— Explique.

— Elle a des antennes, elle devine tout. Elle est venue dans ma chambre, s’est assise sur le lit, a écarté le drap. J’étais nu. Elle me touchait les cuisses en disant : « Qu’est-ce qu’elle t’a fait, Charlotte ? Je veux tout savoir » Rien que de penser à vous, Mademoiselle, j’ai eu une érection.

Il s’interrompt. Je lui fais signe de continuer. Il poursuit en me disant qu’Emeline a enlevé sa chemise de nuit, a pris la queue de son frère dans sa main, lui promettant de le branler – et même plus – s’il ne lui cachait rien. Il lui a raconté tout ce que je lui avais fait. Et elle a tenu parole : elle l’a branlé.

— Je fermais les yeux, je pensais à vous…

Je me tourne vers Emeline.

— C’est vrai ce qu’il raconte ?

— Oui.

— Qu’est-ce que c’est, ce « plus », auquel Gaspard faisait allusion ?

Elle ne répond rien, les yeux baissés, rougissante. Je la gifle.

— A genoux !

Je tire le martinet de ma ceinture, lui cingle le bas des cuisses. Elle pousse un cri.

— Réponds !

— Parfois, quand la bite de Gaspard est toute dure…

— Elle se met à quatre pattes et elle me demande de l’enculer ! fait Gaspard d’un trait.

Emeline proteste que ce n’est pas vrai, finit par avouer que c’est arrivé une fois, peut-être deux. Son frère la traite de menteuse : depuis la fin des vacances, elle le lui a demandé presque chaque soir ! Lui ne voulait pas.

Emeline éclate en sanglots. Je lui ordonne de retirer sa culotte et son pull.

Comme elle tarde, je lui cingle les seins d’un coup de martinet, au moment où elle se décide à lever les bras. Elle hurle, car elle ne porte pas de soutien-gorge.

— Mets-toi à quatre pattes, jambes écartées.

D’elle-même, Emeline retrousse sa jupe sur ses reins. Je lui enfonce deux doigts dans le petit trou. Elle pousse un cri en redressant la tête. Elle resserre ses sphincters.

— Inutile de mentir, Emeline. Tu te fais enculer souvent, ça se voit. Tu aimes ça, hein, avoue !

Silence. Elle cache son visage sur ses bras repliés.

— Avoue ! je crie à nouveau.

— Oui… murmure-t-elle enfin.

Sans commentaire, je lui fouette les fesses sous les regards attentifs de Gaspard et de Dolorès. Elle tortille son cul en geignant comme un animal blessé. Je lui ajuste un coup vertical entre les cuisses, ce qui lui arrache un hurlement. Je glisse un doigt dans sa chatte : elle est trempée.

— Tu mouilles comme une pute. Tourne-toi… Ça t’excite que je te frappe ?

— Oui, Mademoiselle.

Je lui empoigne les cheveux, attire sa tête sous ma jupe ; mes jarretelles noires apparaissent.

— Bouffe-moi la chatte !

Sa langue me pénètre, ses mains saisissent mes fesses. Elle met toute son ardeur à me sucer. Puis, sur mon ordre, elle m’ouvre le cul ; son doigt force le passage, entre dans l’anus. Je pousse sur mes sphincters.

— Dolorès !

— Oui, Mademoiselle.

— Approche. (Je me tourne vers Emeline) Tu veux que Dolorès te fouette ?

— Je veux bien.

— Il faut qu’on te fouette, pour que tu jouisses, c’est ça ?

Elle hésite, se reprend :

— C’est-à-dire… si on me fouette pendant que je vous suce, ça me fait jouir plus fort.

Je fais signe à Dolorès de m’apporter un pouf. Elle le pose derrière moi. Je me mets à quatre pattes sur le gros coussin, les fesses en l’air, les cuisses écartées. J’aurais voulu pouvoir m’observer dans un miroir avec mes jarretelles noires apparentes. Emeline, à ma demande, écarte mes fesses, enfonce sa langue dans mon trou du cul pendant que les coups de fouet claquent sur ses cuisses. Ses doigts s’introduisent dans mon con, ma mouille les arrose. Un spasme me secoue quand elle presse mon clitoris, le fait rouler sous son pouce. Je me mords les lèvres pour ne pas crier. Sa langue est dure et douce à la fois.

Je l’encourage :

— Vas-y, continue !

Elle s’agite derrière moi, halète. Ses mains se crispent ; une sourde plainte lui sort des tripes. Elle jouit sans qu’on la touche. Ses lèvres avides cherchent mon clitoris. Elle le mord, ce qui déclenche ma jouissance. Vidée, je m’écroule sur le pouf, en chien de fusil.

Je l’ai laissée me lécher la moule pour la nettoyer, puis je l’ai prise dans mes bras.

— Tu mérites une récompense.

— Mademoiselle…

Elle se tait puis, tout, bas, à mon oreille :

— Je vous aime.

Gaspard me dévore des yeux. Je lui tâte le sexe à travers l’étoffe du pantalon.

— Ton frère bande, Emeline. Il a envie de jouir. Qu’est-ce qu’on fait ?

— Vous voulez que je le branle ?

— Non, tu vas le sucer. Approche-toi de lui. Ouvre la bouche.

Je tire sur la bite de Gaspard pour l’introduire entre les lèvres de la fille.

— Ne le mords pas !

Elle s’appliquait. Au début, elle s’y prenait maladroitement, mais peu à peu y prenait plaisir.

— Apporte-moi le godemiché, Dolor… attache-le-moi.

J’ai commencé par titiller les fesses de Gaspard avec ma bite artificielle. Puis, à genoux derrière lui, je lui ai léché la raie du cul à grands coups de langue.

— Ecarte-lui les fesses, Dolor !

Je me suis relevée. Dolorès a ajusté le bout de ma queue à l’anus du garçon. Réalisant ce qui lui arrivait, il voulut bouger pour échapper à la pénétration, mais je le tenais ferme.

— Reste tranquille où Emeline va te mordre !

J’ai poussé un grand coup. Il a crié, s’est débattu. Sa sœur l’a calmé en lui plantant ses dents dans la chair des fesses. J’ai commencé une série de lents allers et retours. Je n’allais pas trop profond : son cul était étroit. Emeline l’a lâché pour s’écrier :

— Il débande, Mademoiselle !

— Si tu continues à le sucer, ça va revenir.

Agrippée aux hanches du garçon, je lui limais le cul. Comme un homme qui encule à fond, je fléchissais les jambes, puis me haussais sur la pointe des pieds. Dolorès jouait avec les couilles de Gaspard. En même temps, par-derrière, elle enfonçait une main dans ma chatte.

A ce moment, Emeline a lâché la bite de son frère.

— Il recommence à bander, Mademoiselle ! Il est tout dur…

Il s’excitait, sa respiration s’accélérait. J’ai crié :

— Attention, il va jouir. Emeline garde le bien dans ta bouche.

L’instant d’après, au comble de la transe, Gaspard projetait son foutre dans la bouche de sa sœur. Au premier jet, Emeline fit un écart en arrière. Le suivant lui gicla sur le menton. Elle reprit la bite aussitôt, s’efforça de la garder entre ses lèvres. Elle avala le reste du sperme.

Le garçon se calmait, son souffle redevenait régulier. Je me suis écartée de lui. Il a émis une plainte quand ma bite de latex est sortie de son anus.

— J’ai l’impression de me vider, a-t-il gémi.

*

Il est presque minuit. Je couche sur le papier les souvenirs de cette journée, je m’efforce d’en restituer les moments les plus forts. Ces écrits, à vrai dire, ne sont pas destinés à être lus, sinon, peut-être, par un amant qui pourrait devenir un jour mon mari. Mais que j’écrive pour moi ou pour être lue, je m’efforce d’être fidèle à la vérité. C’est cette même exigence qui me guide dans la préparation de ma thèse sur le siècle d’Auguste.

Ce rapprochement me fait tout naturellement penser à mon prof et partant, à sa petite salope de femme, Muriel. Il me vient d’abord à l’esprit d’aller chez elle, seule, par exemple, lundi. Mais, la partie est gagnée d’avance. Cette idée suscite en moi, d’avance, l’ennui, comme quand on s’avance en terrain conquis.

Non, plutôt la surprendre au nid, tôt le matin, avec Emeline, quand elle traînera encore en chemise de nuit. Au moins, là, il y aura du suspense. Va-t-elle se laisser séduire ? C’est plus que probable. Je n’imagine pas qu’elle soit capable de résister à mon élève, à son cul tout rond marqué par les lanières du martinet, à la vue des poils…

Les images de l’après-midi me reviennent, me submergent. Je mouille ma culotte. J’aurais dû demander à Dolorès de rester.

Je me ressaisis, décide d’être raisonnable : demain et après-demain, je travaillerai à la B.N. Mais ce soir, seule chez moi, livrée à mes démons, je songe à Emeline. Si j’invitais Manuel à dîner, un de ces soirs ? Voilà une riche idée, non ?

CHAPITRE IX

Madame Tilby

Les jours passent. C’est bientôt la Toussaint. Je vois souvent Emeline, son frère moins. Ils ont cessé de prendre des cours. Somme toute, je suis contente : je les ai remis à un bon niveau en latin. Leur mère m’a témoigné sa satisfaction en m’invitant à dîner.

Je suis arrivée rue de Longchamp à vingt heures, comme prévu. Ils habitent un appartement ancien, très spacieux. Partout de beaux meubles, qui feraient les délices d’un antiquaire. C’est la femme de ménage qui est venue ouvrir. Elle m’a conduite au salon. Peu après, Mme Tilby, la mère d’Emeline, est entrée, suivie de sa fille. Je ne m’attendais pas à ce qu’elle soit aussi jeune d’aspect. Elle doit avoir à peine quarante ans, mais elle en paraît trente. Les cheveux roux et bouclés, longue, sculpturale, elle est à peine moins grande que moi. Elle porte une robe décolletée, de coupe très simple.

— Je suis heureuse de vous connaître, Mademoiselle. Emeline m’a dit tellement de bien de vous !

Elle m’a fait signe de m’asseoir sur le sofa, près de la cheminée, a pris place à mes côtés.

— Whisky, porto, Martini ?

Elle s’est tournée vers sa fille pour la congédier.

— Tu y vas, ma chérie, a-t-elle fait d’un ton aimable mais sans réplique.

La porte s’est refermée sur Emeline. Je n’ai pu m’empêcher de reluquer le décolleté qui s’ouvrait à portée de main. Son regard me fit comprendre qu’elle avait remarqué mon intérêt.

— Gaspard me préoccupe, a-t-elle commencé. En ce moment, il pense à tout sauf à ses études. J’en arrive à me demander…

J’ai achevé sa phrase :

—… s’il ne lui faudrait pas une petite amie.

Elle a rougi.

— Je vois que nous nous comprenons.

D’un geste qui pouvait paraître involontaire, elle m’a effleuré le genou qui dépassait de ma robe.

Elle m’apprit que son mari était absent, retenu à Londres par son business. Il ne rentrerait que le lendemain.

A table, j’étais assise à côté de Mme Tilby. Placée en face de moi, Emeline, par moments, se vautrait au fond de sa chaise. Elle tâtait mes cuisses de son pied nu.

Pendant ce temps, sa mère faisait étalage de sa brillante conversation. Nous avons discuté des philosophes de la fin de l’empire romain, surtout, Tertullien.

— Saviez-vous, m’a-t-elle dit, que la parole que l’on attribut à saint Augustin : Credo quia absurdum, « Je crois parce que c’est absurde » est en réalité de Tertullien ?

— Je l’ignorais, mais on reconnaît là sa culture païenne d’origine.

Pendant que nous papotions, Emeline, mécontente de ne pas participer à la conversation, me griffait la chatte avec les ongles de ses pieds. Sa mère ne s’apercevait de rien, moi j’étais très à l’aise.

A la fin du dîner, Mme Tilby ordonna à Emeline de débarrasser la table, puis me prit la main.

— Venez au salon, on va prendre un dernier whisky.

Vite revenue s’asseoir en face de nous, Emeline se laissa tomber au fond de son siège. Sa jupe remontée sur son ventre découvrait sa culotte. Elle me lançait par instants un œil mauvais. Sa mère faisait comme si elle ne remarquait rien, ni la mine boudeuse de sa fille, ni sa pose indécente.

Vers minuit et demi, quand je voulus partir, on me commanda un taxi. Toutes deux, la mère et la fille, m’ont accompagnée à la porte. J’ai remercié Mme Tilby pour son accueil et le délicieux dîner. Au moment où je franchissais le pas de la porte, Emeline intervint :

— Je descends aussi, Mademoiselle. J’ai envie de prendre l’air. J’attendrai le taxi avec vous.

A peine dans l’ascenseur, elle me saute dessus, m’embrasse en passant la main sous ma jupe.

— C’est toujours comme ça. Ma mère monopolise la conversation. Elle veut toujours séduire. C’est plus fort qu’elle !

Je pousse la porte de l’ascenseur. Nous sommes dans le noir, la minuterie vient de s’éteindre. Comme des ombres, nous traversons le hall pour atteindre la lourde porte vitrée qui donne sur la rue. Le taxi n’arrivera que dans quelques minutes. Je suis adossée contre le mur près du lourd vantail de fer forgé. J’ouvre mon manteau, ôte ma culotte humide que je glisse dans ma poche.

Tenant ma robe d’une main, je tire les cheveux d’Emeline pour la forcer à s’agenouiller.

— Bouffe-moi la moule, petite gouine, je lui dis en écartant les cuisses. Ta mère m’a fait mouiller toute la soirée.

— Ma mère ! Vous êtes vraiment salope, Mademoiselle !

— Suce-moi. Vite. J’ai une sacrée envie !

— C’est à elle que vous pensez, n’est-ce pas ?

— T’occupe pas de ça ! Fais ce que je te dis !

Je lui écrase la bouche dans mes poils. Elle colle sa langue à ma chatte juteuse, l’aspire comme une ventouse. Je chuchote :

— Le clito !

Docile, elle le titille.

— Mon cul aussi !

Toujours obéissante, elle m’écarte les fesses des doigts, m’en enfonce un dans l’anus.

— Je sens quelque chose, fait-elle en relevant la tête. Vous avez envie d’aller aux toilettes, Mademoiselle ?

En effet, elle ne s’est pas trompée. Mais cela ne la regarde pas. Je rétorque sèchement :

— Et alors. Ça te gêne ? Continue !

Elle me suce avec hargne, sa langue en pointe pénètre dans mon vagin. Elle lime bien les bords, pendant que son doigt s’enfonce tout entier dans mon trou du cul. Je donne des coups de reins en râlant tout bas. En même temps, je guette au dehors pour apercevoir le taxi. Le ronflement d’un moteur s’entend au loin. Je veux jouir avant qu’il arrive, et cette petite conne n’est pas capable de me donner ce que j’attends d’elle ! Quand le taxi se rapproche, de rage je gifle la fille. Surprise, elle me mord la chatte, ce qui me fait enfin partir. Je la repousse d’un coup de genou.

— Va te branler, maintenant. Bonsoir ! Passe me voir demain en début d’après-midi.

— Vous m’enculerez ? a-t-elle demandé.

Son naturel m’a coupé le souffle. Je suis sortie sans lui répondre.

Comme dirait Manuel : « Tu leur donnes le bout de la bite et elles te bouffent même les couilles. »

*

Une fois chez moi, je me suis rendu compte que je n’avais pas envie de dormir. Pour me calmer, j’ai pris un bain. Dans mon lit, je pensais à Mme Tilby. Son prénom est Pamela. Quelle femme séduisante ! « Appelez-moi Pam », m’a-t-elle dit à un moment. Je me demande comment est son mari. Je l’imagine plus âgé qu’elle. Satisfaire les désirs d’une épouse encore jeune ne doit pas intéresser cet homme. Si ça se trouve, ils ne baisent plus ensemble. Elle doit avoir un amant, ou des amants. Est-ce qu’elle aime les hommes, les femmes ? Les deux ? Je voudrais connaître sa vie intime.

Pour trouver le sommeil, je prends un roman de Sébastien Japrisot, « Un long dimanche de fiançailles ». Après son petit chef-d’œuvre, « La dame dans l’auto », je me demande s’il a été capable de faire aussi bien.

CHAPITRE X

Emeline enculée

Le lendemain samedi, je me suis réveillée tard. Comme je n’avais rien d’urgent, j’ai traîné au lit. Vers onze heures, je me suis levée pour prendre mon petit déjeuner : café noir, pain grillé, Nutela. Manuel doit venir à midi.

J’avais fait les courses la veille, prévu un repas simple à préparer. Lui et moi ne sommes pas attirés par les mêmes choses, dans l’existence. Il m’intéresse médiocrement, mais me plaît physiquement, et j’ai envie qu’il me trouve séduisante. A travers les carreaux, les rayons du soleil éclairent la salle à manger. Au vu du ciel lumineux, du beau temps, je choisis dans la penderie une robe de coton blanc, toute simple, d’une trame si légère qu’elle est translucide. Elle fait un effet terrible quand je m’interpose entre une source de lumière et mon interlocuteur. Avec ça, s’il ne bande pas !

J’étais prête quand il a sonné à la porte. Il portait une veste légère, bien coupée, vert foncé, sur une chemise blanche. En mettant le couvert pour le repas, j’ai fait exprès de passer plusieurs fois devant lui, dans un rayon de soleil, sans avoir l’air de prendre garde à son œil qui s’allumait.

J’ai servi le café avec le dessert, des petits sablés fourrés au chocolat noir. Les deux saveurs, chocolat-café, procurent un plus grand plaisir au palais quand on les déguste ensemble. C’est comme le cul et la chatte… pourquoi choisir ?

Manuel a eu un petit sourire quand on est allés dans ma chambre. Evidemment, il s’y attendait.

La pièce est orientée comme la salle à manger. J’ai mis en route un disque de salsa. Je me suis mise à danser en me déshabillant entre Manuel et la fenêtre. J’ai pris ma robe par l’ourlet, l’ai remontée le long de mes cuisses. Manuel m’a rejointe, torse nu, en suivant le rythme, il a défait mes boutons, dans le dos, abaissé les bretelles de la robe. Au même moment, la sonnette de la porte d’entrée a retenti.

— Tu attends quelqu’un ?

— Oui, Emeline.

Il a fait une moue contrariée.

J’ai vite remis une bretelle pour retenir la robe, je suis allée ouvrir. Emeline a posé sur moi un regard étonné. J’étais nue sous l’étoffe transparente, avec un sein découvert, pointe dressée. Elle croyait que je m’étais préparée pour elle.

— Bonjour, ma chérie, ai-je fait avec un grand sourire. Contente de te voir.

Elle avait soigné son look pour être encore plus séduisante que d’habitude : petite jupe courte, noire, assortie à un chemisier de soie noire, décolleté sous son blouson. Elle portait également des bas de dentelle blancs.

Quand je lui ai dit que je n’étais pas seule, ses traits se sont contractés. Elle était déçue.

— Un ami est venu déjeuner. Je suis sûre qu’il te plaira.

Je l’ai prise par la taille, l’ai entraînée dans ma chambre.

Manuel fumait une cigarette en regardant par la fenêtre. Il s’est retourné en nous entendant entrer. J’ai fait les présentations.

— Il s’appelle Manuel. Dis : « Bonjour Manuel ! »

Elle m’a regardée sans comprendre, mais a répété après moi « bonjour Manuel ».

Je l’ai pressée contre moi, de façon que Manuel la voie de dos. Je l’ai embrassée sur la bouche. J’ai fait durer le baiser, mes mains remontaient sous sa jupe, parcouraient la peau de velours de ses fesses. Elle n’avait pas mis de culotte, ses bas tenaient par un porte-jarretelles qu’elle avait dû piquer à sa mère.

Elle m’embrassait avec rage, me mordait, poussait des petites plaintes, cherchait ma cuisse pour s’y frotter. Moi, je lui fouillais la raie du cul. Collée contre moi, elle avait oublié la présence de l’inconnu, comme si rien ne comptait pour elle que moi. Elle a tiré sa jupe vers le haut pour me faire sentir sa chatte mouillée. Un instant, je l’ai imaginée se tripotant dans le métro en venant chez moi.

— Ouvre tes fesses, ai-je dit.

Manuel était aux premières loges pour savourer la vue du petit cul bronzé. Elle a dénoué ses bras autour mon cou, les a passés derrière elle pour exposer son petit trou. Elle a poussé un soupir quand je lui ai introduit un doigt dans l’anus. Manuel avait les yeux braqués sur les fesses d’Emeline, où s’agitaient mes doigts. Je les ai retirés pour les lui enfoncer dans la bouche. Puis, je l’ai tournée sur elle-même, comme une toupie, sans ôter mes doigts. Je l’ai immobilisée, le dos collé contre mon ventre, face au garçon qui nous fixait.

— Alors, Manuel, comment trouves-tu ma nouvelle fiancée ?

— Irrésistible, a-t-il répondu en se levant, les mains dans les poches.

Il bandait sous sa braguette. Emeline ne pouvait pas ne pas le voir. Il s’est approché d’elle. J’ai retiré mes doigts de sa bouche. Il a pris son visage entre ses mains, lui a déposé un baiser sur la joue. La petite avait glissé ses mains dans son dos, elle me grattait la chatte à travers ma robe. J’ai déboutonné et ouvert son chemisier. Elle ne portait pas de soutien-gorge. Je lui ai empoigné les seins.

— Regarde, Manuel – en même temps, j’excitais les bouts déjà durs pour les faire grossir. Comment les trouves-tu ?

Sans répondre, il les a pris dans ses mains. Il les palpait, pinçait les tétons, les faisait rouler comme des noisettes entre le pouce et l’index. Emeline retenait son souffle, les mains crispées sur mon ventre.

— Ce n’est pas tout, Manuel, ai-je ajouté, en relevant la jupe pour la coincer dans sa ceinture. Regarde sa chatte.

Puis, à l’oreille d’Emeline :

— Tu veux qu’il te touche ?

— C’est vous qui décidez, a-t-elle répondu dans un souffle.

J’ai fait signe à Manuel d’y aller. Emeline a poussé un soupir rauque quand il lui a pris la moule. Elle a écarté les jambes. On était deux à lui tripoter la chatte. Elle poussait des soupirs. Il s’est mis à genoux, a plaqué sa bouche sur la toison de la fille.

— Comme tu mouilles ! dit-il au bout d’un instant, en levant son visage vers elle.

— Elle mouille dès qu’on la touche, dis-je.

Il la léchait, titillait le clitoris du bout de sa langue, ce qui la faisait sursauter. Brusquement, je lui ai enfoncé deux doigts dans le cul, ce qui lui a fait pousser un cri.

— Répète ce que tu m’as demandé, hier, avant que je monte dans le taxi.

— Je ne sais plus…

J’ai secoué mes doigts qui lui remplissaient l’anus.

— Répète, textuellement !

— J’ai dit : « Est-ce que demain, vous m’enculerez ? »

Du coup, Manuel s’est levé, lui a pris le menton.

— Tu t’es déjà fait enculer, toi ?

— Oui !

— Elle aime ça, ai-je précisé.

— Tourne-toi, a-t-il dit. Ecarte tes fesses au maximum pour me montrer ton petit oignon.

Elle s’est penchée en avant les reins bien cambrés, les bras autour de ma taille. A genoux, Manuel, d’un coup sec, a enfoncé deux doigts à l’intérieur de son anus.

— Ton cul est chaud. Il est souple, juste assez serré. Quand est-ce que tu t’es fait mettre pour la dernière fois ?

— Il y a trois jours.

— C’est son frère qui l’encule quand elle n’a personne d’autre, ai-je fait. Mais il a une petite bite.

— Eh bien, je vais te gâter, a fait Manuel en se relevant. D’abord, enlève tout.

Lui-même donna l’exemple en ôtant son pantalon. Emeline garda ses bas de dentelle blanche fixés au porte-jarretelles. Elle ne quittait pas des yeux la queue de Manuel. J’ai échangé avec lui un sourire de connivence. On voulait la faire attendre.

Je me suis allongée à plat ventre sur le lit, Manuel s’est étendu sur mon dos. La petite est restée au milieu de la chambre, sans savoir quoi faire. Il m’a enfoncé la queue dans la chatte. Puis il a soulevé mes reins pour que je me tienne à quatre pattes. Il a commencé une série de va-et-vient. Par instants, nous lancions des regards de biais vers Emeline. Elle a fini par s’approcher, par s’asseoir sur le lit. Le plaisir montait en moi. Je le répète, Manuel est un artiste qui devine tout ce qui se passe chez l’autre. Je poussais des feulements de chatte. Emeline s’est penchée sur moi.

— Je peux vous branler, Mademoiselle ?

— Si tu veux !

Elle a glissé sa main sous mon ventre pour atteindre ma chatte. Avant de me masturber, elle a joué avec mes poils.

— Je voudrais vous sucer, Mademoiselle.

— Après, ma chérie. Branle-moi d’abord ! Cherche le clitoris.

L’orgasme était proche. Manuel accélérait la cadence. J’ai crié, submergée par le plaisir, jouissant par à-coups. Enfin je me suis écroulée sur le dos, en fermant les yeux.

— Merci, Manuel. C’était bien.

Emeline, aussitôt, s’est mise à me bouffer le con, à me lécher partout, sur les petites lèvres et dedans. Quand elle m’a eu bien nettoyée, elle s’est couchée sur moi.

— Mademoiselle Charlotte… je vous… je jure que je ferai toujours tout ce que vous me demanderez.

— C’est bien, Emeline. Maintenant, c’est ton tour, Dis ce que tu veux.

Elle hésita, puis d’une voix étouffée :

— Je veux… qu’il m’encule !

Je me suis tournée vers Manuel.

— Tu ne vas pas lui faire mal, avec ta grosse queue ?

— T’inquiète. Je vais la lui mettre doucement.

— Tant pis si ça fait mal au début, intervint Emeline.

Manuel n’avait pas débandé. Il lui a pris la main pour la poser sur sa queue. Elle l’a touchée, palpée, serrée dans ses doigts, puis elle s’est couchée en travers de mon ventre pour le pomper. Sa petite bouche se distendait. Elle aspirait le membre jusqu’au fond de sa gorge, l’enduisait de salive. Il la prit par les cheveux pour l’arrêter net.

— Arrête, sinon je vais te jouir dans la bouche.

Elle s’est mise à quatre pattes en s’écartant l’anus.

— Quelle petite perverse ! a fait Manuel en enfonçant son index dans l’œillet fripé. Perversité et innocence…

Il la fit mettre près de moi, la tête dans l’oreiller, les jambes écartées. A ce moment, une idée a germé dans mon esprit surexcité. Je suis allée introduire une cassette dans le magnéto, j’ai branché le micro, tiré le fil jusqu’au lit. En revenant près de Manuel, j’ai pris les seins d’Emeline. La queue s’enfonçait doucement à l’intérieur de l’anus encore étroit. Mon regard allait du cul au visage de la fille, je voulais voir ses traits grimacer de douleur pendant la pénétration, puis se déformer sous l’intensité du plaisir. Par-dessus tout, j’avais envie d’enregistrer les cris, les souffles haletants. Manuel n’avait rien perdu de mes gestes, il savait ce que je faisais. J’ai sucé la queue dressée pour qu’elle fasse moins mal en glissant à l’intérieur du fourreau. Ensuite, je l’ai inclinée jusqu’à ce qu’elle touche l’anus. Manuel tenait la fille fermement par les hanches.

Le gros gland violacé s’écrasait sur l’orifice plissé. La bite s’arquait sous l’effort. Obstiné, Manuel ne relâchait pas la pression.

— Ouvre-lui ! ai-je commandé à Emeline. Pousse !

Elle a répondu par un grognement, a gonflé son ventre.

Brusquement, sous la poussée, la résistance du sphincter a cédé. La queue s’est détendue, le gland a disparu, avalé. Emeline criait de douleur, son visage se contractait. Elle a tenté d’échapper en se projetant en avant, mais Manuel la maintenait fermement. Fascinée, je regardais s’agiter le petit cul bien frais, avec le gros nœud fiché dedans comme un pieu. Puis, Emeline a cessé de bouger. Le visage caché dans ses mains, elle s’est mise à pleurer.

Alors, Manuel s’est retiré d’elle. Un sanglot s’est échappé de la gorge de la fille. Personne ne parlait. Manuel m’a fait comprendre d’un signe qu’il fallait recommencer. J’ai saisi la queue pour la replacer entre les fesses. Dès qu’il a été en contact avec l’oignon brunâtre, au creux du cul, Manuel a donné une violente poussée. Le gland est entré d’un coup, Emeline a poussé un hurlement. Manuel a reculé, puis a recommencé à limer. Afin d’élargir le passage, il enfonçait la moitié de sa bite, la ressortait, la remettait. La petite avait mal, elle n’arrêtait pas de crier.

— Salauds ! hurlait-elle. Vous êtes des sadiques. Vous me martyrisez, et en plus, vous vous moquez de moi entre vous.

— Tais-toi ! ai-je répondu en lui appliquant une tape sur la joue. Continue, Manuel !

Il a ressorti son pénis et, cette fois, il l’a pénétrée d’un seul coup. Une bonne moitié était rentrée. En dépit des sanglots de la petite, il a continué à s’enfoncer, lentement, en puissance. Il n’y avait plus à l’extérieur que quelques centimètres de queue. Le corps d’Emeline était tétanisé. Elle hoquetait. Ses traits se déformaient, les larmes coulaient le long de ses joues.

Manuel, alors, a entrepris une série de profondes poussées vers l’avant, puis de retraits vers l’arrière. Quand il sortait sa bite en entier, puis ne réintroduisait que le gland, on voyait le sphincter se refermer autour, l’étrangler.

— Serre-moi fort la bite avec ton cul ! a-t-il ordonné.

Les muscles d’Emeline se contractaient sous l’effort, son cul serrait la queue comme un étau.

— C’est bien, c’est comme ta bouche. Tu as moins mal, maintenant ?

— Oui !

— C’est bon ?

— Pas encore, a-t-elle murmuré d’une voix sourde, la tête dans l’oreiller.

Elle se faisait violenter avec son consentement. Quand Manuel se retirait, la peau rose de la muqueuse se retournait comme un gant. Quand il s’enfonçait, on aurait dit un vagin sans poils. C’était vraiment bestial, j’aimais ça. Je guettais avec attention les modifications du visage d’Emeline : d’abord horriblement crispés, ses traits se détendaient. Un demi-sourire passait sur ses lèvres gercées à force d’avoir sucé.

— On dirait que ça commence à lui plaire, ai-je dit.

Emeline a répondu :

— Oui, Mademoiselle. Surtout, il ne faut pas qu’il s’arrête.

— Ça ne risque pas, a fait Manuel. Le fond de ton cul est encore meilleur ! C’est doux, c’est chaud…

La fille était devenue rouge comme une tomate.

J’ai tâté ses seins, je les ai malaxés. Les tétons redevenaient durs. Puis j’ai glissé mes doigts sur son con : il était humide. J’ai fouillé son buisson de poils blonds pour trouver le clitoris. Un frémissement lui a parcouru l’échine quand j’ai pincé son bouton. Une excitation nerveuse la gagnait.

Au lieu de se dérober, elle lançait son cul en arrière, à la rencontre de la queue de Manuel, laquelle s’enfonçait presque jusqu’aux couilles. J’en ai fait la remarque à Manuel.

— Alors, j’ai toute sa bite dans mon cul, Mademoiselle ?

— Presque.

Sa voix étouffée par l’oreiller devenait rauque.

— Je sens que je vais jouir… Mademoiselle. Surtout n’arrêtez pas de me branler… Pincez-moi les seins. S’il vous plaît !

Elle se palpait les fesses, ses doigts cherchaient à serrer la queue pour mieux la sentir lui traverser l’anus.

Manuel accélérait la cadence, lui giflait les fesses à deux mains. Son ventre, à chaque coup, heurtait le cul d’Emeline. Elle se griffait les seins, sa tête bougeait dans tous les sens ; son cul tressautait, ondulait.

Elle grognait d’une voix méconnaissable :

— Je la sens… je la sens bien… elle touche le fond… c’est sensible…

Moi, je lui pinçais le clitoris. Je le faisais rouler entre mes doigts. Je tirais sur ses poils pour la faire crier plus fort.

J’ai profité de l’instant où la bite de Manuel sortait de l’anus dilaté pour glisser mon doigt à l’entrée. La bite est revenue en force au fond du fourreau. Le doigt coincé, je grattais le bord intérieur de l’anus. Cette manœuvre a hâté leur jouissance. Manuel pilonnait le rectum. Comme une bête, Emeline a hurlé son plaisir en proférant des obscénités… que le magnétophone enregistrait.

Manuel a cessé progressivement de faire aller et venir sa bite, puis il s’est reculé. Sa queue était énorme, gluante de sperme et de bien d’autres choses encore. Emeline s’est laissé tomber à plat ventre sur le lit. Un long moment s’est écoulé avant que sa respiration redevienne régulière.

— J’ai honte, a-t-elle fait.

Manuel s’est levé pour prendre le paquet de cigarettes. Il m’en a allumé une. La petite avait les yeux ouverts. Elle nous regardait.

— J’ai l’impression que mon trou est encore grand ouvert.

Je me suis placée derrière elle, pour lui effleurer les fesses avec mon visage. Ma bouche se rapprochait de l’anus sale, qui béait. J’ai commencé par lécher les bords, puis j’ai introduit ma langue. Le corps d’Emeline s’est couvert de chair de poule. Elle creusait les reins pour que je pénètre plus loin.

— Oh, Mademoiselle, continuez avec votre langue, c’est trop bon…

C’était sale. Je l’ai quand même léchée jusqu’à ce qu’elle soit propre.

Manuel se tenait à genoux contre le visage d’Emeline. Sa queue souillée, encore à demi bandée, touchait l’oreille de la fille. Emeline s’est dressée sur son coude, a saisi les couilles pour attirer le sexe à elle. Quand elle l’a touché de ses lèvres, elle n’a pas pu, malgré sa bonne volonté, réprimer un haut-le-cœur. Surmontant son dégoût, les yeux fermés, elle a passé sa langue le long de la queue, qui s’est mise de nouveau à bander.

J’ai approché le micro le plus près possible de sa bouche pour enregistrer les bruits de succion. Emeline s’est aperçue de mon manège, a rouvert les yeux, s’est écriée :

— Qu’est-ce que vous faites, Mademoiselle ?

— La séance est sur cassette. Je te la ferai écouter.

Au lieu de protester, elle a eu un rire embarrassé. Elle a amplifié les bruits de sa langue et de ses lèvres qui aspiraient les souillures de la queue.

Ma cigarette était presque consumée dans le cendrier. J’en ai allumé une autre, j’ai fumé en les regardant. De temps en temps, je tendais la cigarette à Manuel pendant qu’elle le pompait.

Emeline en avait enfin fini. Elle tenait dans sa main la queue nettoyée. Elle leva son visage vers lui.

— Vous voulez que je vous fasse jouir dans ma bouche ?

— Non merci, ça suffit pour l’instant.

Dépitée, elle a lâché la queue.

Je suis intervenue :

— J’ai envie de pisser. Tu viens avec moi, Emeline ?

Manuel nous a suivies dans la salle de bains.

— Assieds-toi, ai-je ordonné à Emeline en lui montrant la cuvette des W.-C.

J’ai posé mes fesses sur ses cuisses, face à elle, les jambes écartées. Mon ventre lui touchait la poitrine. En lui pissant sur la chatte, je prenais de l’urine dans ma main pour lui en barbouiller les seins, le visage, la bouche. Emeline était immobile, la bouche ouverte comme celle d’un poisson.

Manuel contemplait la scène avec curiosité. Il s’est approché, lui a glissé sa queue molle entre les lèvres. Elle a cru qu’il voulait se faire pomper. Quand il lui a pissé dans la bouche, elle s’est débattue. Elle a tout recraché en le traitant de salaud.

Pour la faire tenir tranquille, je lui ai pris les poignets.

— Avale !

La tenant par les cheveux, Manuel la giflait. Elle toussait, éructait, tentait de se débarrasser de la bite qui lui emplissait la bouche d’urine. Quand Manuel s’est retiré, elle a recraché le dernier jet.

Il a attendu qu’elle se calme. Quand il a enfourné à nouveau sa queue entre les lèvres, elle les a écartées sans résistance. Il a achevé de pisser dans sa bouche, s’interrompant quand elle manquait s’étrangler, que le liquide doré lui coulait aux commissures des lèvres. Au mouvement de ses joues, on voyait qu’elle avalait.

— Tu es une bonne petite, a dit Manuel quand elle eut fini d’absorber les dernières gouttes.

— Vous m’enculerez encore ?

Manuel s’est mis à rire. J’avais ouvert les robinets de la baignoire. Une eau à bonne température sortait du mitigeur.

— Lave-toi, Emeline, tu sens la pisse.

Assis sur le bord, on la regardait, Manuel et moi, se laver la bouche, la chatte, les fesses. Quand elle est sortie de l’eau, je l’ai enveloppée dans un peignoir-éponge.

Pendant qu’elle se rhabillait, je suis allée préparer le goûter : thé, toasts, marmelade.

— Ça sent bon, a dit Emeline en arrivant dans la cuisine. J’ai une faim !

Pour Manuel, j’avais fait du café.

— Tu as aimé, quand Manuel t’a pissé dans la bouche ?

— Non !

— Bon, on recommencera.

Elle a rougi.

— Je le dirai à ma mère.

— Ta mère ? Tu peux lui demander de passer me voir quand elle voudra. Je sais ce que je vais faire d’elle.

— Vous êtes une salope, Mademoiselle. Une salope et une vicieuse.

Elle s’est levée de table, abandonnant sa tartine à demi entamée, a foncé dans ma chambre pour récupérer son blouson. Quelques instants plus tard, on a entendu claquer la porte de l’entrée.

— Tu n’aurais pas dû, a fait Manuel. On ne la reverra jamais.

— Je suis sûre que tu te trompes.

— J’espère que tu as raison. Une jolie salope comme elle, ça ne se rencontre pas tous les jours.

Nous avons devisé encore un moment, puis il est parti.

CHAPITRE XI

La visite à Muriel

Il est une heure du matin. Je me masturbe en écoutant l’enregistrement de cet après-midi. Le désir monte en moi, sournois, quand j’entends la fille sucer Manuel. Serais-je jalouse ? Pour me calmer les nerfs, j’ai recours au godemiché. Pourvu qu’elle m’appelle ! Que c’est humiliant pour quelqu’un comme moi de tenir à une pisseuse comme Emeline !

J’ai fini par m’endormir. Je me suis réveillée quelques heures plus tard dans un état bizarre. J’étais consciente d’avoir envie d’une chose que je ne parvenais pas à nommer. Dolorès ? Elle vient demain. Je suis toujours contente, le lundi, quand je la revois. Elle est une constante dans ma vie. J’ai besoin d’elle.

Irai-je à la bibliothèque ? Je ne sais pas encore. Je me sens si irrésolue. Manuel est un drôle de type. Il adore les femmes, mais il a avec elles des rapports singuliers. C’est peut-être à cause de ça qu’il y a un écran entre lui et moi.

Je refuse qu’on dise de moi que je suis une lesbienne. Je n’aime pas les femmes, j’aime leur cul. J’aime faire faire à une femme ce que je ne peux pas faire faire à un homme. Avoir du pouvoir sur un homme ne m’intéresse pas. J’aime dominer une femme, et si je peux le faire, c’est grâce à la complicité féminine. Les femmes, c’est un jeu, les hommes, c’est la vie. Je peux me mettre à la place d’une femme qui joue à m’enculer avec un godemiché, je sais ce qu’elle ressent. Mais l’imaginaire des hommes nous est inconnu. Je crois que c’est l’attrait de l’inconnu qui nous pousse vers ces animaux étranges. Ou alors, le besoin de prendre des claques. J’aime les hommes, mais pas les claques. J’attends d’un homme qu’il ait une belle queue, qu’il me baise bien, qu’il ne me claque pas, qu’il me fasse, peu à peu, pénétrer, comprendre…

Dans mon désarroi, j’ai fini par appeler Muriel. Je ne l’avais pas oubliée, je la tenais en réserve.

En reconnaissant ma voix, elle s’est écriée qu’elle attendait depuis longtemps un coup de téléphone.

— Quand puis-je passer vous voir ? ai-je demandé.

— Demain.

A neuf heures et demie, j’étais devant sa porte. J’ai dû sonner deux fois avant qu’elle ouvre, ou plutôt qu’elle entrouvre, hirsute, en chemise de nuit. J’ai poussé pour entrer. J’étais de mauvaise humeur. C’est elle qui allait payer.

Je lui ai balancé un sac en papier dans la main.

— Vous aimez les croissants ?

Dans la cuisine, je me suis assise à la même place que l’autre jour, je l’ai regardée faire du café. Elle s’activait en silence, trop émue pour entamer la conversation.

Elle a versé le café, posé une petite cuiller sur la soucoupe, m’a tendu le sucrier. J’ai pris un sucre, que j’ai laissé tomber, de haut, dans le café qui a giclé. La dureté de mon regard lui a fait baisser les yeux sur son croissant. Le café était bon. Je l’ai savouré, puis je suis venue me planter devant elle.

— Debout !

Surprise, la bouche pleine, elle s’est dressée en reculant sa chaise. Nous étions tout proches l’une de l’autre. Elle tremblait. J’ai ôté mon manteau que j’ai posé derrière moi, sur le dossier de la chaise, sans la quitter des yeux. Plaquant ma main contre sa nuque, je l’ai attirée vers moi sans que nos lèvres se touchent. De ma main restée libre, j’ai cherché sa chatte sous la nuisette. J’ai fouillé sa toison.

— Tu es poilue !

Elle a eu un rire gêné, auquel j’ai mis fin en lui écrasant la bouche d’un baiser. Elle y a répondu avec avidité. Mes doigts patinaient dans le jus de sa moule.

— Tu mouilles ! Tourne-toi… Penche-toi en avant, écarte les jambes.

Elle s’est exécutée en prenant appui sur le dossier d’une chaise.

— Ne bouge plus.

Je l’examinais de près. Sa nuisette lui remontait au milieu des fesses, des poils sombres se dessinaient en ombre chinoise sous son cul. Sa moule coulait. La cigarette que j’avais allumée me collait aux doigts. Je l’ai posée sur la soucoupe de ma tasse. J’ai défait ma fermeture Eclair de côté, ôté ma jupe, ma culotte. Muriel était aussi immobile qu’une statue. Je me suis assise au bord de ma chaise pour bien découvrir ma chatte. J’ai ouvert mon chemisier sur mes seins nus, puis j’ai repris ma cigarette qui fumait dans la soucoupe.

— Retourne-toi.

Je lui ai donné le temps de scruter mes lèvres charnues, que j’écartais avec mes doigts. Elle était hébétée. J’ai croché dans la nuisette, au creux de la poitrine pour la faire s’agenouiller entre mes jambes.

— Suce !

Elle a eu une brève hésitation, puis a plongé entre mes cuisses, a collé sa bouche à mon con poilu. Elle a commencé par me lécher le bord des grandes lèvres, puis sa langue s’est introduite à l’intérieur de mon trou. Mes muqueuses étaient sèches. Je n’avais, en fait, pas envie de me faire sucer, je voulais voir jusqu’où elle était disposée à m’obéir.

Elle y mettait du sien. Elle était douée. Elle tirait sur mon clitoris avec ses lèvres, le faisait vibrer avec sa langue. Quand je me suis levée, sa bouche a accompagné mon mouvement. Elle m’a entouré les fesses avec ses mains, ses phalanges ont glissé le long de ma raie, à la recherche de l’anus. C’est là que j’ai commencé à réagir. Mes jambes se sont ouvertes. J’ai articulé :

— Vas-y… par-derrière… ça me plaît.

Muriel s’est laissé tomber par terre pour me lécher entre les fesses. Je lui ai passé la main dans les cheveux, pour l’encourager comme une bonne chienne. L’instant d’après, en me retournant sur ma chaise, je lui ai donné un coup de genou au menton. Elle n’a rien dit, mais a dirigé sa langue vers mon trou du cul. Je me suis écarté les fesses pour que sa langue me pénètre. En même temps, elle me branlait. Je commençais à trouver ça agréable.

— C’est bien… j’ai bien fait de venir.

Je l’ai empoignée par les cheveux, traînée sur les genoux derrière moi. Dans le couloir, une porte s’ouvrait sur une chambre. On apercevait un lit défait. Je suis entrée, la traînant toujours. Je l’ai poussée sur le matelas.

— C’est là que tu baises avec ton prof ?

— Oui.

— C’est bien ?

Elle n’a pas répondu. Je lui ai ordonné d’aller me chercher son godemiché. Elle a hésité avant de se lever. Elle s’est mise sur la pointe des pieds pour attraper un sac plastique dissimulé en haut d’un placard. Elle en a sorti un bel instrument à larges lanières couleur chair, qu’elle m’a tendu en rougissant.

— Attache-le-moi !

La grosse bite se tendait devant moi à l’horizontale.

— A quatre pattes ! Je vais t’enculer.

Elle s’est mise en position sur le bord du lit, m’offrant ses fesses pâles, nerveuses. Elle avait l’anus entrouvert d’une femme qui a l’habitude de se faire mettre par là. Je me suis placée debout derrière elle, en tenant ma queue. Sans prévenir, sans même lui cracher dans la raie, je la lui ai mise à fond. Le gode est entré d’un trait, comme dans du beurre. Elle s’est cambrée en poussant un feulement de surprise, de plaisir aussi.

— Ton cul est un hall de gare.

— C’est mon mari.

— Il t’encule souvent ?

— Tous les jours.

— Il te fait aussi l’amour ?

— Non, il n’aime pas ça.

Je lui ai suggéré qu’il aimait peut-être les garçons. Elle a secoué la tête.

Elle a glissé la main sous son ventre pour se branler.

— J’aimerais tant… qu’une femme me… suce, a-t-elle murmuré d’une voix presque inaudible.

Je l’ai ramonée à longs coups profonds puis, sortant l’engin de son cul, je l’ai attrapée par les seins, retournée sur le dos. Je lui ai mis la bite baveuse sous le nez. Elle m’a fait signe qu’elle approuvait ce que j’allais faire. Alors, je lui ai enfoncé la queue puante dans la bouche, jusqu’au fond de la gorge, en lui serrant la nuque.

Je lui ai lancé :

— Dans un moment comme ça, je voudrais être un homme !

Sans me quitter des yeux, elle m’a sucé jusqu’à ce que le gode soit propre. Puis je me suis couchée sur elle, je l’ai pénétrée par la chatte. Elle a joui en pleurant, puis tout de suite après, m’a demandé d’un ton suppliant si je reviendrais.

— Tu n’es même pas capable de me faire jouir ! Si je reviens, ce sera avec une copine. Elle te sucera tant que tu voudras, elle aime ça. Mais à une condition.

— Je ferai tout ce que vous exigerez.

— Après, elle te pissera dans la bouche…

Après un silence embarrassé, elle a chuchoté :

— Je voudrais que ce soit vous, Charlotte.

Je lui ai dit de me retirer le gode. Puis je me suis accroupie au-dessus d’elle. J’ai poussé sur ma vessie, un filet d’urine a coulé dans sa bouche grande ouverte. Un jet de pisse a suivi. Elle essayait de tout avaler, mais elle en avait plein la figure. Je me suis essuyé la moule avec le drap. Muriel était rouge de honte. Je suis allée me laver dans le cabinet de toilette attenant à la chambre, me suis rhabillée.

Je n’ai pas attendu l’ascenseur. Appuyée sur la rampe, Muriel m’a regardée descendre. J’étais presque parvenue au rez-de-chaussée quand je l’ai entendue refermer sa porte.

*

Il y a six jours que je n’ai pas revu Emeline. Est-ce qu’elle m’en veut ? Je crains d’avoir fait trop fort la dernière fois. Elle me manque. Je ne cesse de penser à elle. Hier soir, Dolorès est restée dormir avec moi. Elle m’a branlée, baisée, mais n’a pas réussi à me faire jouir. J’ai failli la frapper. Ma tête était pleine d’Emeline. J’en pleurerais de rage… je me donnerais des coups… Elle me tient, la petite garce… elle me tient bien.

Je vais dix fois par jour au téléphone, je compose les premiers chiffres de son numéro, puis je raccroche. Non, plutôt crever que d’appeler.

C’est la Toussaint. Je fais du feu dans la cheminée du salon. Dolorès me rapporte de la cave des stères de bois. Heureusement que mon père a eu l’idée de récupérer les vieilles poutres qui traînaient dans la cour. Mon père, en ce moment, est à Hong-Kong…

Un autre jour morne se lève. Dolorès est partie, j’ai dîné, je suis seule devant le poste de télévision. Je m’ennuie, le doigt au bord de la fente. Je me suis tellement branlée que je n’ai plus de jus… ou presque.

CHAPITRE XII

Le retour de l’absente

Lundi, en me réveillant, je jette un coup d’œil à ma montre posée sur la table de nuit. Il est encore tôt. J’ai des rêves dont je ne me souviens pas, mais qui me laissent une mauvaise impression. Je n’ai pas envie de rester au lit plus longtemps à ressasser des idées noires. Je me fais couler un bain, m’enfonce jusqu’au cou dans la mousse parfumée puis, enveloppée d’un peignoir-éponge, me dirige vers la cuisine pour faire du café… Le téléphone qui sonne me fait sursauter.

— Bonjour, Mademoiselle !

C’est la voix d’Emeline.

— J’étais à Londres avec ma mère.

Elle me demande si elle peut passer me voir dans l’après-midi. Je lui réponds que je vais travailler à la B.N., mais qu’elle peut venir à partir de cinq heures.

— Ma mère demande si vous pouvez venir dîner à la maison samedi…

La petite salope !

*

J’ai travaillé toute la journée à la B.N.

Il est cinq heures et quart quand je pousse la porte de l’appartement. Des voix féminines me parviennent de la cuisine. Dolorès et Emeline sont en train de prendre le thé. Emeline s’élance vers moi. Je lui frôle le dos, glisse mes mains sous sa jupe.

— Je suis contente de retrouver tes petites fesses !

— Elles aussi, Mademoiselle, elles sont contentes. Vous nous avez manqué !

Dolorès remplit ma tasse de thé. Je bois à petites gorgées en savourant le goût subtil de la bergamote qui imprègne les feuilles de thé. Puis je me lève, prends Emeline par la main, l’entraîne dans la chambre. Elle se presse contre moi, je l’embrasse.

— Monstre, tu m’as manqué…

C’est elle qui me pousse vers le lit, m’y fait tomber sur le dos, soulève ma jupe, me retire ma culotte.

— Suce-moi, dis-je d’une voix altérée.

Elle se blottit entre mes cuisses, replie mes jambes sur mes épaules. Sa bouche fouille mes poils. Sa langue titille le capuchon du clitoris, ses dents le mordillent. Il se dresse. C’est bon. Elle me suce, me lèche de haut en bas. Le plaisir afflue en moi. Elle me touche l’anus, le titille, le mouille avec sa langue, puis enfonce deux doigts qu’elle fait tourner à l’intérieur. J’explose en criant, j’ai une série d’orgasmes, ma mouille lui coule dans la bouche. Puis elle s’étend près de moi. Je lui lisse les cheveux en reprenant mon souffle.

— Déshabille-nous, maintenant, Emeline.

Je me suis abandonnée, toute molle sous ses gestes. Elle m’a tout enlevé, s’est mise nue à son tour, s’est couchée sur moi. Nos ventres étaient collés, ses seins touchaient les miens. Nos poils pubiens s’emmêlaient.

— Dis-moi ce que tu veux, Emeline.

Elle réfléchit un instant.

— J’ai envie que vous me baisiez avec le godemiché… pendant que Dolorès me punit. J’en ai rêvé à Londres.

— Va chercher Dolorès !

Elle s’est redressée, a couru vers la cuisine. Une minute plus tard, elle revenait accompagnée de la jeune Portugaise.

— Dolorès, apporte-moi le godemiché et le fouet.

Quand j’ai été harnachée, je me suis assise sur le banc, le dos calé contre le bureau. Dolorès avait le martinet en main. Je me doutais que ça lui ferait plaisir de fouetter la fille. Emeline s’est placée sur mes genoux, face à moi. L’engin s’enfonçait lentement dans sa chatte. Quand elle a senti qu’il touchait le fond, elle a soupiré, a commencé à remuer.

Alors, j’ai fait signe à Dolorès, qui lui a appliqué un bon coup de martinet sur les fesses. Emeline a sursauté. Elle s’agitait sur le godemiché, en même temps, elle se branlait. Sa main passée derrière ma nuque, elle me léchait le visage. Je faisais signe à Dolorès de continuer. Les coups de la Portugaise cinglaient les fesses, ce qui arrachait à Emeline des plaintes entrecoupées de sanglots. A un moment, se laissant aller contre moi, elle a joui en hurlant, me mordant les lèvres.

J’ai attendu, sans bouger, que sa respiration redevienne régulière. Son souffle s’exhalait dans le creux de mon oreille. Puis j’ai dit à Dolorès, qui avait posé le martinet au pied du lit, de se déshabiller.

Emeline est intervenue :

— Est-ce que vous voulez bien m’enculer maintenant, Mademoiselle ?

J’ai pris sa tête entre mes mains.

— Tu sais que tu es insatiable ? Venez toutes les deux.

J’ai fait étendre Dolorès sur le lit, les cuisses écartées.

— Tu vas la sucer, ai-je dit à Emeline.

Elle s’est mise à quatre pattes, la bouche sur la chatte de Dolorès. Pour lubrifier le godemiché, je l’ai enfilé d’abord dans le vagin d’Emeline. Il était brillant de mouille quand je l’ai ressorti.

— Ouvre bien tes fesses.

J’ai enfoncé d’un seul coup la moitié de l’engin dans son petit trou. Elle a poussé un cri en relevant la tête. Dolorès, aussitôt, lui a tiré les cheveux pour lui coller à nouveau la bouche sur sa chatte. Moi, je faisais aller et venir le godemiché dans son cul, d’abord lentement, puis à une cadence de plus en plus rapide. J’avais l’œil rivé sur l’anneau dilaté qui absorbait la grosse bite entière. Emeline haletait, Dolorès fermait les yeux, sa poitrine se soulevait.

— Ça se passe bien, Dolor ?

— Oh, Mademoiselle… c’est une bonne suceuse… elle m’excite…

J’ai mis ma main sous le ventre d’Emeline, je lui ai pris la sienne pour la diriger sur l’anus de Dolorès. Celle-ci, quand elle a senti les doigts qui s’activaient dans son fourreau, a commencé à bouger dans tous les sens. Elle articulait des mots portugais, griffait la tête de la fille. Je pilonnais le cul d’Emeline. Son sphincter se contractait autour du godemiché. Elle s’est raidie au moment de l’orgasme, et tout de suite après, Dolorès a joui à son tour.

Nous étions essoufflées. La tête d’Emeline reposait sur les seins de Dolorès. Au bout d’un moment, j’ai sorti avec précaution la bite baveuse. La petite a gémi, s’est retournée pour regarder la queue souillée.

— Reste comme ça, je lui ai dit. Je vais te nettoyer.

A genoux derrière elle, je lui léchais la raie des fesses. Quand je lui ai introduit ma langue dans l’anus, elle a émis un gémissement de plaisir.

— C’est bon, Mademoiselle !

— C’était la cerise sur le gâteau. A toi, maintenant. A genoux… Ouvre la bouche… Plus que ça !

J’ai poussé la bite poisseuse au fond de sa gorge. Elle a eu un haut-le-cœur, puis a effectué une série de va-et-vient jusqu’à ce que le latex ait retrouvé sa couleur chair d’origine.

— Voilà, elle est toute propre !

Elle m’a embrassée. Puis on s’est douchées toutes ensemble dans la baignoire.

— Tu restes dîner ? Emeline ?

— Je veux bien, Mademoiselle. J’ai dit que je ne rentrerais pas ce soir, que je resterais chez une copine.

J’ai fait semblant d’être en colère.

— Qu’est-ce que tu t’imagines ? Que tu vas dormir dans mon lit ?

Elle parut effrayée de ma réaction à laquelle elle ne s’attendait pas. Elle avait les larmes aux yeux.

— C’est comme vous voulez. Je n’ai pas pensé…

Je l’ai attirée vers moi en lui pinçant l’oreille.

— On verra ça tout à l’heure.

Dolorès était pressée de rentrer. Elle nous a quittées de bonne heure. Après le dîner, Emeline m’a aidée à faire la vaisselle, puis nous avons regardé un film au magnétoscope. Vers onze heures, nous nous sommes retirées dans ma chambre.

— Tu veux que je te prête une chemise de nuit ?

— Pourquoi faire ? a-t-elle répondu en riant.

Je me suis glissée nue dans les draps.

— Viens contre moi. J’ai envie de sentir ta peau. Dans le noir.

J’ai éteint la lumière. Elle s’est mise à m’embrasser les seins, à les sucer, à pincer les bouts. J’avais sommeil, je voulais dormir, mais peu à peu, le désir revenait. Elle avait glissé un doigt dans ma chatte, elle le faisait tourner à l’intérieur.

— Je veux faire l’amour avec vous, Mademoiselle. Cette fois, j’ai envie que ce soit moi qui vous baise avec le godemiché.

— Va le prendre.

Elle a traversé la chambre comme une ombre légère et, l’instant d’après, elle revenait au lit en plaçant entre nos ventres le membre de latex dur.

— C’est la première fois que je mets un truc comme ça. Et aussi que je baise une fille.

Elle a ajusté la queue contre ma chatte, puis a poussé doucement.

— Vous sentez ?

— Oui. Va au fond.

J’ai attrapé ses fesses pour l’attirer plus près, enfoncer la bite en moi.

— Bouge-la d’avant en arrière… Oui, comme ça. Continue !

Elle a collé ses lèvres aux miennes, m’a sucé la langue. J’ai pris ses seins : ils étaient très fermes.

— Tu bandes des tétons, ma chérie.

— Je voudrais qu’on me prenne par-derrière, pendant que je vous baise. J’ai envie de jouir.

Le plaisir montait en moi. Je devinais son regard dans le noir. Nos langues se nouaient. Mon ventre s’est tendu dans un spasme. Elle a compris que j’étais prête, elle m’a replié les jambes sur les épaules et elle m’a fait jouir en me baisant à grands coups, rapides, brutaux, comme un homme. Et je suçais sa langue, affamée, en gémissant dans sa bouche.

Un peu plus tard – elle était allongée sur moi, son membre toujours dans ma chatte – je lui ai demandé si c’était la première fois qu’elle faisait jouir une femme.

— Avec un godemiché, oui, a-t-elle murmuré.

— Et sans gode ?

Baissant les yeux, elle m’a confié qu’une copine, en fait une amie de sa mère, une Suédoise prénommée Ingrid, venait de temps en temps dormir à la maison.

Au début, elles se branlaient en se regardant, puis chacune a voulu branler l’autre. Ensuite elles se sont sucées.

— Laquelle de vous deux a pris l’initiative ?

— Elle.

— Tu continues à la voir ?

— De temps en temps. J’ai essayé de l’aiguiller vers Gaspard, elle n’en a pas voulu. Elle n’aime pas les garçons.

— C’est une vraie lesbienne.

— Je ne sais pas. Et nous ?

— Ce n’est pas pareil. Nous, on fait l’amour pour le plaisir, peu importe que ce soit avec un garçon ou avec une fille.

Elle m’a susurré au creux de l’oreille qu’elle aimerait m’enculer.

Comme je ne répondais rien, elle a insisté.

— Vous voulez bien ?

— Pas aujourd’hui.

Elle a détaché le godemiché, puis s’est mise à califourchon au-dessus de mon visage, en pressant son con sur ma bouche.

— Sucez-moi. Faites-moi jouir.

J’ai enfoncé ma langue dans son con, léché sa mouille. Elle était très excitée. Son clitoris était dur. Je l’ai fait rouler sous mon index, puis je l’ai mordillé. Elle a poussé un cri, ses doigts se sont crispés dans mes cheveux. J’ai attendu qu’elle se calme, puis je l’ai poussée doucement sur le matelas.

— Dors, maintenant !

Je me suis tournée vers le mur, j’ai sombré dans le sommeil. J’avais ses fesses contre les miennes.

CHAPITRE XIII

L’invitation à Muriel

A la B.N., j’ai du mal à me concentrer sur mon travail. Sans arrêt mon attention se détourne de la page que je suis en train de lire. Pourtant, ce que Montaigne écrit sur Sénèque est intéressant. Mes pensées fuient.

J’ai été surprise, hier soir, du ton autoritaire avec lequel Emeline m’a dit : « Sucez-moi. Faites-moi jouir ! » Elle ne va quand même pas me dominer… je ne l’accepterai pas.

Demain soir, je dîne chez sa mère. J’ai accepté l’invitation. Elle va me parler des Stoïciens, elle sait sûrement beaucoup de choses sur eux. Est-ce que Emeline sera jalouse, comme la première fois ? Je l’espère bien ! J’ai envie d’ébouriffer ses cheveux roux.

Quand je suis rentrée, vers dix-sept heures, Dolorès m’a tendu un bout de papier en disant :

— J’ai noté un message pour vous, Mademoiselle.

Il était d’Emeline : « Pouvez-vous m’appeler vers dix-huit heures trente, s’il vous plaît ? »

Je me suis demandé ce que ça pouvait bien signifier. En attendant de la rappeler, je me suis fait couler un bain.

Conformément à mon habitude d’être toujours ponctuelle, j’ai formé le numéro à six heures et demie précises. Emeline a décroché à la première sonnerie.

— Je voulais vous demander si je pouvais venir ce soir.

— D’accord.

— Il y a autre chose… Est-ce que je pourrai vous enculer ?

La phrase a été prononcée d’une seule traite. J’avoue que j’ai été prise de court par une demande aussi crue. Si je disais non, est-ce qu’elle viendrait quand même ? Et si je disais oui…

— Non, ai-je répondu.

Elle m’a raccroché au nez.

Je suis restée sans réaction. Viendrait-elle ? Ne viendrait-elle pas ? Je refusais de me l’avouer, mais je craignais le pire. Le pire, c’était qu’elle ne vienne pas.

*

J’ai fait la tête à Dolorès pendant tout le dîner. Elle s’est doutée qu’entre Emeline et moi, il y avait de l’eau dans le gaz. Mais elle n’a pas fait de commentaire, elle s’est bornée à être aussi serviable que d’habitude.

Emeline n’est pas venue. Dolorès est rentrée chez elle. Je suis restée au salon devant le poste de télévision à guetter la sonnette de l’entrée. A onze heures, je suis allée me coucher.

*

J’ai tenté de travailler à la B.N., mais une heure plus tard, j’étais rentrée.

— Salut Dolor ! Qu’est-ce qu’il y a pour dîner ?

— De la lotte.

J’ai pensé à Muriel. Je savais que son mari était en congrès, car une fille de ma connaissance, en dernière année de thèse, y allait également.

Je compose le numéro de Muriel sur mon portable. Elle se trouble en entendant ma voix. Je lui propose de venir dîner avec moi si elle est libre.

— Avec plaisir. Mon mari est en province.

— Je sais. Venez vers huit heures.

Je suis allée dans la cuisine me servir un whisky.

— Tu en veux un aussi ? dis-je à Dolorès.

— Non, un porto, s’il vous plaît.

J’ai rempli un verre de porto, nous avons trinqué.

— Mets deux couverts à table, j’ai invité une copine à dîner. Elle sera là vers huit heures. As-tu quelque chose pour faire une entrée ?

— Des avocats, une boîte de crabe.

— Très bien. Je vais prendre un bain.

Je lui ai donné une claque sur les fesses, elle a éclaté de rire.

En me séchant, devant le miroir en pied, je réfléchissais à ce que j’allais me mettre. Machinalement, j’ai jeté un coup d’œil à ma montre. Huit heures cinq ! J’ai couru à ma chambre, attrapé un vêtement au hasard : la petite robe de lin blanc que je portais la dernière fois que Manuel et Emeline avaient dîné ici. Si je ne veux pas qu’on voit la culotte dessous, il suffit de ne pas en mettre ! J’étais devant la glace en train d’appliquer un rouge à lèvres quand la sonnette a retenti. Dolorès introduisait Muriel au moment où j’arrivais au bout du couloir.

Je lui ai enlevé son imperméable, que j’ai suspendu dans l’entrée. Je l’ai entraînée au salon. Elle portait une robe bleu marine, courte, décolletée, boutonnée sur le devant.

Les bûches étaient préparées près de la cheminée. Je me suis mise à genoux pour allumer le petit bois.

— Approche, Muriel.

Elle est venue près de moi. Debout, les mains dans les poches de sa robe, elle lorgnait mon décolleté. J’ai caressé son mollet galbé, puis remonté ma main le long de ses cuisses, jusque sous l’élastique de sa culotte. Muriel a eu un frisson. Sa poitrine se soulevait, son souffle était court. Quand Dolorès est entrée, Muriel a voulu se dégager, mais je la tenais ferme.

J’ai demandé à Dolorès d’apporter du pouilly fumé bien frais, et de préparer une autre bouteille.

Dolorès fixait mes doigts qui parcouraient le sillon fessier de Muriel, entre le trou du cul et la chatte. Figée comme une statue, les mains crispées au fond des poches de sa robe, la femme du prof scrutait le feu qui pétillait. Dès que Dolorès se fut éloignée, elle se tourna à demi vers moi. Elle paraissait contrariée.

— Pourquoi faites-vous ça devant elle ? Qu’est-ce qu’elle va penser de moi !

— Ne te tracasse pas pour ça, elle a l’habitude !

Je l’ai fait asseoir près de moi, sur le canapé. J’ai passé mon bras autour de sa taille. Je l’ai embrassée en passant ma main sous sa robe, puis dans sa culotte. Elle a tout de suite écarté les jambes. Sa main reposait sur ma cuisse nue. Malgré sa résistance, je lui ai déboutonné la robe, en commençant par le bas. L’embarras qu’elle manifestait contredisait la rougeur de sa figure. Sa moule ruisselait.

Quelques instants plus tard, Dolorès apparaissait avec deux verres de pouilly qu’elle a posés devant nous, sur la table basse en fer forgé. Muriel est rouge comme un coquelicot, son regard fuit celui de Dolorès qui, au contraire la cherche. Pour cacher sa gêne, Muriel s’absorbe dans la contemplation de la vitre décorée qui sert de plateau à la table.

— Les gratte-ciel de New York… dit-elle.

Je fais un signe à Dolorès qui s’éclipse en affichant un air de mauvaise humeur. Je sors mon doigt de sous la culotte de mon invitée, je le lui mets sous le nez.

— Ça te fait mouiller que Dolorès te voit avec ma main dans ta culotte. Tu veux que je la rappelle ?

— Je vous en prie…

— Dolorès sait sucer une femme. On lui demandera tout à l’heure. Tu es bien venue pour ça ?

— Elle vous le fait à vous ? demande-t-elle d’une voix étouffée.

— Je suis obligée de la retenir… sinon elle me boufferait la chatte dix fois par jour !

Elle me dévisageait avec une curiosité aiguë, mais ne m’a pas posé d’autre question.

Dolorès est revenue avec le plateau d’avocats. Leurs regards, une fois de plus, se sont croisés.

Nous sommes passées à table, Muriel avait remonté son slip, refermé sa robe.

— Comment me trouves-tu habillée ? ai-je demandé à brûle-pourpoint.

Elle a souri.

— Tout à fait indécente. On voit tout à travers.

— C’est pour t’exciter, ma chère.

Elle commençait à se décontracter.

Avec la lotte, on a entamé la seconde bouteille de Pouilly.

On a levé nos verres.

— Il est bon, a dit Muriel.

Pour dessert, Dolorès avait préparé des tranches d’ananas au sirop arrosées de kirsch. Le verre de Muriel était vide. Je l’ai rempli.

— Je bois trop, dit-elle.

— Tu dors ici, n’est-ce pas ? Tu ne comptes pas repartir à deux heures du matin ?

Elle secoua la tête. Elle était ivre. Chez eux, a-t-elle dit, il y avait rarement du vin. Son mari n’en buvait pas. Il ne fumait pas non plus. Je lui ai demandé quel plaisir il avait dans la vie.

— Mon cul !

A la fin du repas, elle avait bu près d’une bouteille de pouilly. Pour quelqu’un qui n’en avait pas l’habitude, c’était beaucoup. L’avait-elle fait consciemment ? En tout cas, elle avait perdu ses inhibitions, le feu de ses joues la rendait plus désirable.

Je l’ai conduite à ma chambre. D’emblée, elle s’est dirigée vers la bibliothèque. J’ai demandé :

— Tu veux une infusion ? Verveine ?

Je suis allée à la cuisine.

— Dolor, tu nous prépares trois verveines. Alors, comment la trouves-tu ?

— Une bécasse à qui il faut enlever ses complexes.

Je l’ai prise aux hanches, par-derrière.

— Tu tiens à rentrer chez toi, ce soir ?

Elle s’est retournée.

— Cela veut dire quoi, Mademoiselle ? Je veux bien. Est-ce qu’elle s’y attend ?

— On va se la faire, toi et moi.

Je l’ai quittée sur ces mots.

— La verveine, dans combien de temps ? a–t-elle crié.

— Dix minutes, un quart d’heure.

Quand j’ai poussé la porte de la chambre, Muriel était assise sur le banc, adossée au bureau, un livre à la main. Je lui ai pris des mains. J’étais si près d’elle que j’avais mes genoux entre les siens. J’ai posé le volume sur le bureau, j’ai effleuré ses cheveux.

— On a autre chose à faire. Lève-toi !

Je l’ai serrée dans mes bras, l’ai embrassée, puis attirée vers le lit. Je me suis assise au bord du matelas en soulevant ma robe. Ses jambes étaient coincées entre mes cuisses. Du bout des doigts, je la touchais derrière les genoux, là où la peau est la plus tendre. Je remontais vers son cul. Elle s’appuyait sur moi en me tenant par les épaules. J’ai pincé ses fesses. Comme elle ne protestait pas, j’ai tiré sur sa culotte pour la faire descendre. Elle se laissait faire, j’ai ouvert les boutons du bas de sa robe.

— J’aime les poils blonds, soyeux…

Quand j’ai introduit mes doigts à l’intérieur de la moule, elle a juté dessus. Son jus était chaud, collant… La prenant par les hanches, je l’ai fait mettre à genoux. Je lui ai exhibé mon con velu, dont la teinte sombre contrastait avec le sien. Dès que j’eus plaqué sa bouche sur ma chatte, elle a fourré sa langue entre mes lèvres, commença à me lécher comme une chienne affamée. Alors, je me suis renversée en arrière, agrippée à ses cheveux.

— Dolorès va venir d’une minute à l’autre. Tu veux qu’elle te voie en train de me bouffer la moule ?

— Non !

— Alors, arrête !

— Non !

Je lui ai déboutonné le haut, dégrafé son soutien-gorge. J’ai tiré sur ses bouts de sein pour les faire sortir.

— Continue à sucer.

Je me sentais couler dans sa bouche.

— Branle-toi !

Sa main droite a disparu entre ses cuisses.

On frappa à la porte. J’ai crié à Dolorès d’entrer. D’un coup de talon, la Portugaise a refermé derrière elle. Elle tenait un plateau avec les tasses d’où s’échappait une vapeur odorante. On ne voyait pas le visage de Muriel, enfoui entre mes cuisses.

— Tu vois, Dolor, je ne m’étais pas trompée.

J’ai repoussé Muriel d’un geste brusque.

— Debout. Ote ta robe, ton soutien.

Je me suis rajustée. Muriel, seule, était nue. Gênée, elle a voulu remettre sa culotte.

— Non, reste comme ça. Tu es belle. Qu’est-ce que tu en penses, Dolorès ?

La Portugaise hochait la tête sans détourner le regard de la chatte blonde. J’ai fait signe à Muriel de s’asseoir. On a bu notre infusion en silence. Son embarras m’amusait.

Quand j’ai estimé que l’intermède avait assez duré, je lui ai demandé crûment si elle avait toujours envie de se faire sucer. Elle a ricané :

— C’est d’un romantisme !

Mais elle a repris en se levant :

— D’accord, Charlotte !

Elle titubait d’ivresse.

— Oui, je l’avoue, à ma grande honte… je suis venue ici pour me faire lécher par une femme.

Je l’ai fait pivoter pour tourner son cul vers Dolorès. Je lui ai ouvert les fesses.

— Regarde, Dolor. C’est par là que son mari la met tous les soirs.

Dolorès lui a enfoncé trois doigts dans le rectum. Muriel a levé les yeux vers moi.

— Je préférerais une grosse bite.

— Tu vas l’avoir.

Je suis allée chercher le gode. Son regard brillait. D’elle-même, elle s’est mise à quatre pattes sur le lit, cuisses écartées, prête à se faire saillir comme une truie.

— Pas comme ça. Debout !

Elle a obéi. Je me suis placée derrière elle, face à Dolorès. Je lui ai ajusté le gode au trou du cul.

— Poussez fort, Charlotte !

Je me suis dressée sur mes jambes, l’engin a disparu dans le cul béant. Je la regardais dans la glace murale : elle fermait les yeux de plaisir.

— Vous êtes la première femme qui me prend par les fesses, a-t-elle murmuré.

J’ai fait des va-et-vient puissants dans son cul. Dolorès, qui s’était déshabillée, s’est collée contre Muriel, seins contre seins, chatte contre chatte. Elle s’est accroupie pour lui planter sa langue dans la moule puis, dans un chuintement, lui a bruyamment aspiré le con.

Muriel a eu un sursaut. Elle s’est penchée pour la regarder faire. Quand Dolorès lui a pincé, puis sucé le clitoris, Muriel a émis une longue plainte. On l’a fait jouir plusieurs fois de cette façon. A la fin, n’en pouvant plus, elle a demandé grâce.

Je lui ai retiré le membre artificiel du cul. Elle s’est écroulée sur les genoux.

— Ouvre la bouche !

J’ai poussé l’engin souillé au fond de sa gorge. Je lui léchais le tour des lèvres ; elle nettoyait la queue en tenant mes fesses dans ses mains. Dolorès et moi, nous la regardions faire l’amour à la bite de latex.

— Maintenant, va te laver, lui dis-je en lui montrant la porte de la salle de bains.

On s’est retrouvées à trois dans mon grand lit. Avant de m’endormir, j’ai baisé Dolorès jusqu’à ce qu’elle ait un orgasme. Muriel nous observait, curieuse, la main entre les cuisses. Elle était jalouse.

Si elle s’imagine m’avoir pour elle toute seule, elle se trompe ! Je lui ai tourné le dos, j’ai bientôt sombré dans le sommeil.

CHAPITRE XIV

Le dîner chez Pamela

J’avais rassemblé pas mal de notes et de documents pour ma thèse. Il me fallait les relire, les trier, si bien que je n’ai pas vu passer la semaine. Le samedi en fin d’après-midi, je me suis prélassée dans ma baignoire remplie de mousse parfumée. Les yeux clos, je laissais errer mes pensées. Elles se dirigeaient vers Emeline. La perspective de la revoir me faisait battre le cœur. En même temps, dans le film que je me faisais, elle n’était pas seule : un visage entouré de cheveux roux, bouclés apparaissait sur mon écran imaginaire, celui de sa mère, Pamela. Je me demandais si son mari serait là au dîner. A quoi ressemble-t-il ?

Je m’essuie en réfléchissant à ce que je vais mettre ce soir, pour me rendre à l’invitation de Pamela. Debout devant la penderie grande ouverte, je n’ai pas hésité longtemps : j’ai sorti mon ensemble noir, jupe courte, moulante, veste serrée à la taille. J’ai pris dans le tiroir de la commode un bustier bordé d’un liseré de dentelle destiné à cacher l’aréole des seins. Je n’ai pas mis de jarretelles : j’avais envie de provoquer, mais je ne voulais pas avoir l’air d’une pute.

J’ai passé du temps à me maquiller – il fallait que l’effet soit naturel – et à me coiffer. Je me suis fait un chignon bien lissé, au-dessus de la nuque. Pour finir, j’ai chaussé une paire de mocassins noirs, classiques, enfilé un manteau demi-saison, puis j’ai descendu la rue en quête d’un taxi. Ma montre marquait huit heures. Vingt minutes plus tard, je sonnais rue de Longchamp.

C’est Pamela qui m’a ouvert, m’a débarrassée de mon manteau, l’a rangé dans le vestiaire de l’entrée.

— Ravissante !

J’ai baissé la tête avec modestie.

Elle m’a embrassée au coin des lèvres. Son regard était grave. Elle m’a conduite au salon.

Un homme d’une cinquantaine d’années, aux cheveux gris, lisait le Herald Tribune. En me voyant, il s’est levé de son fauteuil.

Pamela fit les présentations :

— Mon mari.

Il était grand, mince, ne manquait pas de charme.

— Je n’aurai pas le plaisir de dîner avec vous, me dit-il. Les affaires… ajouta-t-il en faisant un geste vague.

Pamela m’indiqua un siège, prit place en face de moi, près de la cheminée.

— Qu’est-ce que je vous offre ? demanda M. Tilby, en portant son regard de l’une à l’autre.

— Whisky, répondis-je

— Glenfiddich, Jack Daniel’s, Macallan ?

— Macallan.

— Et pour toi, Pamela ?

— Jack Daniel’s.

Emeline et Gaspard firent leur entrée. Lui était un peu rouge, sa sœur avait un regard provocant. Nous avons échangé des poignées de main, puis ils ont pris place à leur tour. Emeline portait une jupe si courte qu’on lui voyait l’entrejambe quand elle était assise.

La conversation roulait sur l’éducation, l’enseignement du latin, l’avenir des enfants, divers sujets d’ordre général…

Pamela portait une robe Empire, courte sur le genou, serrée sous une poitrine pigeonnante. Elle croisait, décroisait les jambes. Les yeux d’Emeline étaient en permanence braqués sur moi. Elle surprenait les regards que je glissais vers les cuisses de sa mère. Quand je la fixais à son tour, elle écartait les jambes en souriant, pour me montrer qu’elle ne portait pas de culotte.

Nos verres étaient vides. Pamela nous invita à passer à table. Son mari prit congé de nous.

Pamela me fit asseoir à côté d’elle. Emeline et son frère prirent place en face de nous. Au cours du repas, nous eûmes des perdrix au chou, excellentes. Emeline me fixait avec une expression mi-tendre, mi-ironique qui n’a pas échappé à sa mère. Je frémis quand, à la fin, son pied nu toucha ma jambe, remonta entre mes cuisses. Pamela lui jeta un drôle de regard.

La bonne apporta le dessert.

Gaspard nous quitta sitôt qu’il eut englouti sa part de gâteau. Il allait, soit disant, rejoindre des copains.

Après le dîner, on retourna s’asseoir près de la cheminée, Pamela et moi dans le sofa, Emeline sur un gros pouf en cuir, en face de nous.

— Tu pourrais te tenir plus convenablement, lui fit remarquer sa mère.

— Ce que tu es vieux jeu !

Pamela ignora l’impertinence.

— Whisky ou cognac, Charlotte ?

— Un autre Macallan.

Le bon vin et l’alcool nous rendaient gaies. Le temps passait agréablement. Un bon feu brûlait dans la cheminée. Je me serais crue à la campagne, quelque part en province, dans une maison de maître jalouse de ses secrets. Chaque fois qu’elle riait ou voulait insister sur un mot, Pamela posait la main sur mon genou. Quand elle la retirait, je croisais les jambes en regardant Emeline qui baissait aussitôt les yeux en reluquant le creux de mes cuisses. A un moment, elle bâilla. Je regardai ma montre. Il était tard.

— Il est temps que je rentre, dis-je en me levant.

Pamela tira son portable de son sac à main, appela un taxi. Elle n’eut pas besoin de chercher le numéro, elle le savait par cœur.

Pendant qu’elle m’accompagnait à la porte, que je la remerciais de son accueil, Emeline s’éclipsait.

— Je vous rejoins dans cinq minutes. Je raccompagne Mademoiselle en bas, ajouta-t-elle à l’adresse de sa mère.

Dans l’entrée, Pamela m’aida à passer mon manteau, puis me le boutonna. Ses joues étaient rouges, son visage touchait presque le mien.

Alors, je l’ai embrassée sur la bouche, longuement. Elle a passé ses deux bras dans mon dos, s’est pressée contre moi. Puis elle a glissé sa main vers mes fesses. Elle me branlait la chatte à travers le vêtement, quand le claquement d’une porte au fond de l’appartement nous a ramenées à la réalité. C’était Emeline.

— Au revoir, Pamela !

— A bientôt, Charlotte.

Avant de refermer la porte de l’appartement, elle m’envoya un baiser du bout de ses doigts effilés. Dans l’ascenseur, Emeline me regardait du coin de l’œil.

— Alors, vous l’appelez par son prénom, maintenant ?

— C’est ta mère qui m’en a priée, répondis-je.

La minuterie s’est éteinte au moment où, parvenues en bas, nous atteignions la lourde porte du hall. Emeline me poussa contre le mur, dans l’ombre, se plaqua contre moi en passant son bras autour de ma taille. Elle fourra sa main sous ma jupe, la glissa dans ma culotte. Ses doigts fouillaient mes poils, pénétraient ma chatte.

— Vous êtes toute collante. C’est pour ma mère ou pour moi que vous mouillez ?

Je n’ai pas répondu, elle n’a pas insisté.

— Est-ce que je vous ai manqué tous ces jours derniers ?

Nouveau silence de ma part. J’attendais la suite. Elle m’a fait pivoter face au mur puis, s’étant mise à genoux derrière moi, m’a ôté ma culotte d’un geste brutal. Désir ou colère ? Ou les deux ensemble. Elle a relevé mon manteau et ma robe au-dessus des hanches.

— Tenez tout ça.

Mes jambes se sont écartées d’elles-mêmes. Elles étaient toutes molles. Elle a saisi mes fesses pour les ouvrir, je tendais mon cul vers sa bouche, qui se colla à mon anus. Elle enfonça sa langue. J’avais la sensation d’avoir du feu à l’intérieur. Ma chatte coulait. Emeline lâcha mes fesses, remua ses doigts dans ma mouille, trouva le clitoris, le pinça. Je retins un hurlement.

Il était temps qu’elle remonte chez elle. Elle s’est relevée, je me suis tournée vers elle.

— Tu passes me voir demain après déjeuner ?

— Je pourrai vous faire tout ce que je veux ?

— On verra.

Elle me prend par la nuque, m’enfonce ses doigts dans ma bouche.

— Léchez-les. Ils sortent de votre beau cul. Imaginez que ma mère le découvre !

Elle lève sa jupe, me force à m’accroupir.

— Maintenant, sucez-moi !

— Tu es folle. Ta mère va se demander…

— Je m’en fous. Moi aussi, j’ai mouillé toute la soirée pour vous.

J’ai léché sa chatte, introduit ma langue à l’intérieur. Je la faisais tourner dans ses muqueuses qui sécrétaient une mouille abondante. En même temps, je me branlais avec rage.

— Passe-moi ton mouchoir, dit-elle d’une voix rauque, il ne faut pas qu’on m’entende crier.

J’ai aspiré très fort avec ma langue, sucé son clitoris qui était tout dur. Je le pinçais entre mes lèvres, elle poussait des gémissements étouffés. Elle a eu un long orgasme, j’avais l’impression qu’elle pissait son jus dans ma bouche.

Moi, je n’avais pas eu le temps d’aller jusqu’à la phase finale. Je me suis fait jouir dans le taxi, calée au fond du siège, les cuisses écartées. A un moment, le chauffeur a tourné la tête. J’ai eu à peine le temps de rabattre ma jupe.

Une fois rentrée chez moi, je me suis assise sur le lit, j’ai pleuré. J’étais seule, au cœur de la nuit. Je me suis déshabillée, fourrée sous les draps et, pour m’aider à m’endormir, j’ai allumé la radio, mis de la musique en sourdine.

J’ai fait des rêves embrouillés au cours desquels, je cherchais Emeline dans un labyrinthe. Dès que je l’apercevais, elle m’échappait. Puis j’étais enfermée nue dans un chenil. C’était cauchemardesque. D’énormes dogues noirs me fixaient de leurs yeux de braise. L’un d’eux s’est mis à tourner autour de moi. Quelqu’un a dit : « A quatre pattes ! Tu es une chienne. » Un autre chien m’a saisi la nuque dans sa gueule, pendant que le premier me montait par-derrière. Sa longue bite fine me traversait le sphincter, me causant une sensation de chaleur aiguë. Un troisième dogue a mis son membre devant ma bouche en haletant. Je me suis réveillée en sueur, les doigts entre mes cuisses mouillées.

CHAPITRE XV

Ingrid

Je suis rendormie au petit jour. Il n’était pas loin d’une heure de l’après-midi quand je me suis réveillée pour de bon. J’avais juste le temps de prendre un petit déjeuner, de me préparer avant l’arrivée d’Emeline. Je voulais me faire belle pour l’accueillir, aussi j’ai opté pour une jupe noire, un porte-jarretelles et un body noir ajusté, sous lequel pointaient mes bouts de sein.

En buvant mon café, j’ai mis la cassette que j’avais enregistrée le jour où Manuel avait enculé Emeline.

Ça m’excite toujours autant de l’entendre. Puis je suis allée me maquiller devant le miroir de la salle de bains : un trait de rouge sur mes lèvres, un soupçon de mascara vert sous les yeux. J’ai brossé mes cils et mes sourcils.

Deux heures. Je guette son coup de sonnette. Je suis à cran. Je marche de long en large à travers l’appartement, j’allume, au passage, la télé sans mettre le son. Les images défilent à l’écran.

Une demi-heure passe ainsi. Je suis angoissée. Et si elle ne venait pas ? Par caprice, par vengeance. Et moi qui l’attends, prête à passer par toutes ses exigences pour lui plaire. J’ai envie de pleurer. Que lui ai-je fait ?

On sonne. Je suis délivrée d’un poids oppressant. Je cours lui ouvrir. Je me fige sur place : Emeline n’est pas seule. Elle est accompagnée d’une grande blonde – un mètre quatre-vingts – au regard dur, à la bouche méchante. Ses cheveux sont coupés court, en dégradé. Elle porte, sur une robe rouge, un blouson de cuir noir.

— Je vous présente Ingrid. Elle est chez moi en ce moment. Je n’ai pas pu me débarrasser d’elle, alors je l’ai amenée !

Il s’agissait de la Suédoise amie de sa mère dont elle m’avait parlé. Je me sentais idiote, clouée sur le seuil, dans ma tenue d’excitée. L’autre arborait un petit sourire.

— Bonjour ! J’ai entendu parler de vous.

Elle avait une voix étonnamment grave. Je me suis décidée à les faire entrer. Emeline était vêtue d’une robe de lin qui lui descendait aux mollets.

Je les ai précédées à la cuisine.

— Café ?

— Oui, a répondu Emeline, avec des petits gâteaux. On a à peine pris le temps de déjeuner.

J’ai branché la cafetière électrique. Debout, immobile, j’attendais le bruit familier de l’eau bouillante à travers le filtre. Emeline s’est approchée dans mon dos, a passé ses bras autour de moi, m’a donné un baiser dans le cou. Puis elle a pris mes seins, s’est mise à triturer mes tétons.

— Je suis si contente de vous voir !

— Mais cette fille, pourquoi l’as tu amenée ? ai-je dit à voix basse. Et sans prévenir.

— Elle aime regarder. On ne s’occupe pas d’elle, on fait comme si elle n’était pas là.

Emeline m’a obligée à me tourner pour m’embrasser. Quand j’ai senti sa langue dans ma bouche, j’ai fondu, je lui ai rendu son baiser. Alors elle m’a touché les seins, le ventre, a attrapé l’ourlet de ma jupe pour la soulever. J’ai fermé les yeux quand j’ai senti le contact de ses doigts sur ma peau nue. Dans un chuchotement, elle m’a demandé d’écarter les jambes. Elle a fourré sa main dans ma culotte, m’a emprisonné la chatte, l’a malaxée. Je coulais comme une fontaine. Elle m’embrassait toujours en me serrant la nuque.

— Vous me jutez sur la main, Charlotte.

Je me suis ressaisie. J’ai servi le café qui répandait son arôme dans la cuisine. Ingrid me regardait d’un air narquois. Assise sur le banc, Emeline m’a touché les fesses sous l’étoffe de ma jupe, puis m’a enfoncé un doigt dans l’anus. Je venais juste de poser la cafetière. Je me suis immobilisée, appuyée contre la table. J’avais honte de moi, mais je n’ai pas tenté le moindre geste pour me libérer. Je réalisais que je me laissais livrer en pâture à cette petite salope. Je l’avais dans la peau… moi, la froide, l’autoritaire Charlotte.

Emeline a retiré son doigt pour coincer ma jupe étroite dans la ceinture de la taille, baisser ma culotte. Elle me l’a ôtée, me l’a enfoncée dans la bouche comme un garrot.

— Ça ne vous rappelle pas des souvenirs, Charlotte ?

Je ne réponds rien, et pour cause.

— C’est bien ce que vous m’avez fait, n’est-ce pas ?

Ingrid se lève, s’approche à son tour. Je ferme les yeux. Deux mains m’écartent les cuisses. Deux autres m’ouvrent les fesses pour dégager l’anus.

— Penchez-vous en avant !

C’est Emeline qui a parlé. Je me suis cambrée, les bras reposant sur le bord de la table.

— Tu vois, Ingrid, ce beau cul ?

— Tu as raison. Un vrai cul de négresse !

Elles se mettent à rire. Emeline renchérit.

— Un cul musclé, dur comme une pomme verte. Elle fait du vélo.

Leur souffle tiède me chauffe la raie des fesses, pénètre dans mon petit trou.

Des doigts effleurent mon tablier de poils.

— Regarde, elle en a même entre les fesses !

L’une des filles tire dessus, sans douceur. Je pousse un cri étouffé par la culotte. Elle recommence, plus fort, cette fois. Sous les fesses, pour arracher des poils là où ils sont les plus longs. Je pousse des hurlements à travers la boule qui me fait suffoquer. Les larmes me montent aux yeux.

— Tu crois qu’elle aime ça ? demande Emeline.

— Moi, ça me plaît.

Je reconnais la voix grave d’Ingrid. Emeline me pétrit la chatte, pince le clitoris, le fait rouler comme une bille. L’excitation prend le dessus sur la douleur, sur la colère. Si elle continue comme ça, je vais avoir un orgasme.

— Regarde, Ingrid, comme elle mouille.

L’autre me hume la moule, y fourre son doigt, le remue, étale des filets collants sur ma cuisse, recommence. Des spasmes traversent mon bas-ventre.

— C’est une exhibitionniste, déclare-t-elle.

— Tu crois ?

— J’en suis sûre. Je m’y connais.

Toutes deux se relèvent. Emeline me retourne, m’ôte le slip de la bouche, m’embrasse, m’enfonce sa langue dans le tuyau de l’oreille, puis murmure :

— Si vous saviez comme je vous aime, mademoiselle Charlotte !

Je la serre contre moi.

— Moi aussi.

— Même après tout ce que je vous ai fait ?

J’hésite avant de répondre

— Oui.

— Ce n’est pas fini.

Elle prend mes fesses dans ses paumes, me guide dans le couloir, en direction de la chambre. Sa copine nous suit. Emeline me pousse sur le lit, me fait tomber à plat ventre, se couche sur mon dos en remontant sa robe. Son ventre nu se plaque sur mes fesses. Elle se frotte contre mon cul. Ses poils me chatouillent. Elle m’embrasse dans la nuque. Je ferme les yeux, vaincue. A ma grande surprise, j’articule d’une voix rauque :

— Tu peux faire de moi tout ce que tu veux.

— Demandez-moi de vous enculer. Je veux l’entendre de votre bouche.

— Ma chérie, encule-moi.

— S’il te plaît.

— S’il te plaît.

— Oui, il me plaît. Allez chercher votre gode.

Elle se laisse glisser sur le côté. En me relevant, je ne peux m’empêcher, de déposer un baiser et un coup de langue sur la touffe de poils noirs qui orne sa chatte.

— Non, fait-elle en me donnant une tape. Le gode !

Je lui apporte l’instrument. Elle a ôté sa robe. Elle est nue. Je jette un coup d’œil à Ingrid. Assise sur le banc, devant le bureau, elle attend la suite. Je ne me sens pas tellement rassurée en sa présence. J’aurais préféré être seule avec Emeline.

— Attachez-le-moi !

Je lui fixe autour de la taille, puis je m’apprête à me déshabiller.

— Non. Restez comme ça. Il n’y a que votre cul qui m’intéresse… Maintenant, mettez-vous à quatre pattes au bord du lit. Ecartez les cuisses, qu’on voit votre moule pleine de poils.

Je m’exécute. Ingrid s’est levée, elle est tout près de moi. Elle recommence à fourrager dans ma chatte avec ses doigts. Ça fait « floc floc ». Elle les ressort tout poisseux, les enfonce dans mon derrière pour le lubrifier, les retire.

— Tu peux y aller, dit-elle.

Emeline presse le gland du godemiché sur mon orifice, pousse, franchit l’entrée, pousse encore. Je m’affole, j’ai mal, je crie. Je ne peux m’empêcher de jeter un regard derrière moi. Celui d’Ingrid est sadique. Le godemiché se retire, rentre à nouveau, plus loin, plus fort, puis va et vient en cadence. Le gros membre me traverse l’anus, me pénètre jusqu’au fond du colon. Comme dans mon rêve, je suis une chienne en chaleur qui se fait enculer. Je gémis de plaisir. Ça n’a encore jamais été aussi fort. Je découvre que j’aime me faire prendre par-derrière, comme n’importe quelle femme. Je me sens humiliée, mais ça ne m’empêche pas de jouir.

La main d’Emeline, qui s’est glissée sous ma chatte, gratte mon clitoris. Un frémissement me parcourt l’échine. Près de moi, Ingrid enlève son blouson. Elle défait les boutons de son corsage pour exhiber une paire de seins fermes, très hauts. Elle monte sur le lit, s’assoit sur les talons. Elle attire ma tête vers ses cuisses ouvertes pour que je la voie bien. Puis elle retrousse sa robe sur son ventre.

Je demeure muette de stupéfaction :

C’est une bite qui se tend vers moi, une vraie bite de chair, celle d’un mec, bandante ! Un vide se fait dans mon esprit ; pendant un court laps de temps, je demeure paralysée. Entre les couilles, la queue se dresse, menaçante, mais, très vite, une onde de feu, de désir sale, sillonne mon ventre.

Ingrid me tire par les cheveux.

— Ouvre ta bouche de pute !

Elle s’ouvre toute seule, j’avale la bite du travesti. Quand elle touche le fond de ma gorge, j’ai un haut-le-cœur, je m’étrangle.

— Suce-moi !

Les couilles dans ma main, je pompe, je lèche la tige, crache sur le gland qui se couvre de salive. Au fond de mon derrière, le gode s’active à un rythme accéléré. Le plaisir m’envahit de partout… malgré moi, je tremble de tout mon corps.

— Elle va jouir, crie Ingrid. Arrache-lui les poils.

Sous le coup de la douleur, mais aussi de l’orgasme qui me submerge, je laisse échapper des hurlements. Quand je redresse la tête, de honte et de colère, je donne un coup de dent à la queue d’Ingrid.

— Salope ! crie-t-elle.

Elle m’applique sur l’oreille une gifle magistrale.

Je mets du temps à reprendre mon souffle. La tête basse, timidement, pour me faire pardonner, je reprends la queue dans ma bouche.

— Laisse tomber.

Elle s’arrache de ma bouche, se relève. La bite de latex glisse hors de mon anus, celle d’Ingrid la remplace dans mon cul béant. Elle est moins grosse que l’autre. Emeline s’assied devant moi, me présente le membre. Il est sale, il pue. Je n’avais pas pris la précaution de me vider avant. Surmontant ma répugnance, j’aspire, je suce la fausse bite d’Emeline. J’ai encore envie de jouir.

Ingrid me tire par les poignets pour que ma poitrine se tende davantage. Emeline remonte mon body, dégage mes seins.

— Frappe-la ! fait l’autre salope derrière moi.

Les coups claquent sur mes seins.

Après de longues minutes de ce régime, Ingrid se retire.

— On ne pourra pas la faire partir une deuxième fois, dit-elle. Ce n’est pas comme ta mère !

— Je t’interdis de parler de ma mère !

Je n’en crois pas mes oreilles. Quoi ! Pamela ?

Ingrid s’extrait de mes fesses, ôte sa robe, me prend aux cheveux, me force à m’agenouiller devant elle. Nue, elle est poilue comme un homme. Elle me toise avec un sourire torve, m’enfonce sa bite entre les lèvres, me jute dans les amygdales.

— Nettoie, dit-elle. Avale. Ton cul est bon. On recommencera.

Emeline, accroupie contre mon dos, frotte tendrement les pointes de mes seins douloureux.

— Vous êtes merveilleuse, Mademoiselle, dit-elle en m’embrassant dans le cou.

Je fonds d’amour pour elle. Je hais l’autre, la travestie.

— T’as vu comme elle se lèche les babines ? dit la géante blonde.

On se repose sur mon lit. J’évite de regarder Ingrid. Je m’allonge sur le ventre, les coudes repliés sous mon front. Il faut que je reprenne mes esprits, que je remette de l’ordre dans mes pensées. A quoi vont-elles jouer, maintenant, qu’est-ce qu’elles vont inventer pour m’humilier ? J’ai peur de la géante, de sa brutalité, mais je redoute aussi Emeline, ses changements d’humeur, les effets imprévisibles de son imagination.

La voix rauque d’Ingrid rompt le silence :

— Fais-nous du thé.

L’ordre s’accompagne d’une claque sur mes fesses.

Je vais à la cuisine. Quand je reviens dans la chambre, un quart d’heure plus tard, avec le plateau, la théière et les tasses, Ingrid agite ses fesses nues au-dessus du visage d’Emeline. Elle est en train de la baiser. Comme tout à l’heure, je suis sans voix, je reste debout, au bord du lit, le plateau à la main. Le spectacle me fait mal, mais je ne peux en détacher mes yeux. La jalousie me tenaille. J’ai envie de tuer l’autre salope. Comme si elle devinait ma pensée, elle tourne la tête vers moi.

— Qu’est-ce que tu attends pour poser ton plateau ?

Emeline me regarde, elle aussi, fait l’étonnée.

— Vous n’êtes quand même pas jalouse, Charlotte ?

Elles sont de mèche toutes les deux, elles ont monté leur coup pour me mettre plus bas que terre !

Leurs seins se touchent, se frottent, elles se tripotent avec sensualité. Je me sens exclue, je me détourne vers la fenêtre, et pourtant – incorrigible – je suis de nouveau excitée.

— Approchez, Charlotte, fait Emeline. Regardez-nous ! J’ai envie que vous me regardiez quand je me fais baiser.

Malgré mon orgueil blessé, je ne résiste pas. Elle me fait asseoir sur le lit, prend ma main, la glisse sous ses fesses.

— Mettez-moi vos doigts dans le cul.

Elle se tortille, s’excite, gémit. Son visage se crispe, elle jouit sous mes yeux, baisée par le grand échalas que j’ai envie d’étrangler.

Ces deux salopes sont maintenant assises l’une en face de l’autre, à boire le thé. Emeline m’a fait prendre place avec elles, devant la petite table. Elle branle la queue d’Ingrid redevenue molle et, avec son gros orteil, fourrage dans ma chatte.

— Je ne savais pas que tu étais salope à ce point-là, fait-elle en me regardant.

— Tu me tutoies, maintenant ?

— Est-ce qu’on vouvoie une enculée ?

Je ne réponds rien. D’un ton plus doux, elle me demande si ça m’a plu. Comme je continue à me taire, elle insiste.

— Je veux savoir.

— Eh bien… oui, quand c’était toi, j’ai aimé.

— Et quand c’était Ingrid ?

— Non, pas Ingrid !

— Sa queue est plus petite que le godemiché. La prochaine fois on fera le contraire.

— Parce que vous allez revenir ?

Elle se mit à rire, bientôt imitée par l’autre.

— On te fera d’autres trucs, on connaît des choses que tu n’imagines pas ! Tu ne veux pas qu’on revienne ?

Je ne dis rien.

— Réponds ! me crie Emeline. Tu veux qu’on revienne ou non ?

Toute honte bue, je laisse tomber :

— Oui, je le veux. Vous pouvez revenir tant que vous voulez.

Ingrid se lève, d’un revers de main, renverse ma tasse sur le parquet, me prend par les cheveux.

— J’ai envie de pisser. Conduis-moi.

Je l’emmène dans la salle de bains. Emeline nous suit. La géante me fait asseoir sur la cuvette, prend mon body par le bas, le fait passer au-dessus de ma tête, le jette par terre.

— Ecarte les jambes, me dit-elle, je veux voir ta moule. Branle-toi ! Prends mes couilles dans l’autre main. Maintenant, ouvre la bouche ! N’est-ce pas ? ajoute-t-elle à l’adresse d’Emeline.

— Oui, mon amour !

C’est comme si on m’enfonçait une aiguille dans le cœur. Mais aussitôt, un jet puissant m’arrose les yeux, la bouche, pénètre dans ma gorge. Il s’arrête net, repart. Cette fois, ça gicle sur mes seins. Je me branle comme une forcenée, les yeux fixés sur Emeline. C’est pour elle que je fais ça, uniquement pour lui plaire. Pourtant, ça commence à m’exciter. Le troisième jet est dirigé sur ma main ; il éclabousse mes doigts, mon clitoris. Puis Ingrid me fourre sa queue dans la bouche, me fait avaler le reste.

— A toi !

La chatte d’Emeline se colle à mes lèvres. Je la suce avec avidité. A son tour, elle me pisse dans la bouche, je bois le liquide doré qui déborde sur mon menton. Ça me fait jouir. Je suis une esclave ! J’aime tout d’Emeline, même sa pisse. C’est horrible. Mais elle n’a pas la maestria de l’autre, c’est la géante qui me domine. Elle me domine par la peur. Ce qui s’est passé aujourd’hui en est la preuve. C’est pour ça qu’Emeline l’a amenée.

Un plaisir dément me possède. J’avale les dernières gouttes, puis Emeline me prend par la nuque, frotte sa chatte sur ma bouche. J’ai encore un orgasme. Elle s’écarte de moi, me dévisage.

— Incroyable ! Tu jouis quand on te pisse dans la bouche. On peut tout te faire ! Tu es une pute sentimentale.

Ingrid hausse les épaules.

— Je te l’avais prédit. C’est une salope, une perverse. Une pute fait ça pour du fric. Elle, elle le fait pour le plaisir. Elle jouit d’être humiliée. Je suis sûre qu’on peut lui faire pire encore.

— Quoi, par exemple ?

— La faire baiser par un chien !

Je n’ose même pas protester. Elle retournent dans la chambre. Je les suis, les yeux baissés. Je suis morte de honte d’avoir tout accepté sans résister, pis encore, d’avoir pris goût à ces turpitudes. Je me dégoûte moi-même, et cependant, je ne regrette rien.

— Mets-toi à quatre pattes sur le bureau, ordonne Ingrid… Tourne ton cul vers nous.

Elle s’approche, m’enfonce le godemiché dans le derrière.

— Maintenant, encule-toi toute seule. Ne sois pas hypocrite, ne fais pas semblant. On sait que tu aimes ça. Est-ce que tu cacherais un gode dans ta penderie, autrement ?

J’ai renoncé à toute dignité. J’obéis donc. En même temps, je me branle. En tournant la tête, je les vois sur mon lit, de profil. Cette fois, c’est Ingrid qui encule Emeline. Celle-ci ronronne sous elle. Elle a la cruauté de me regarder tout en proférant des mots d’amour à cette morue.

— Tu es mon homme, je te sens bien. Frotte mon dos avec tes seins.

— C’est mieux qu’avec elle ?

— Dix fois mieux. Branle-moi. Enfonce-toi bien. Frappe-moi fort ! Dis, tu aimes me prendre par les fesses, mon amour ?

— Ton cul glisse bien. Je suis dans la crème tout au fond. Après, tu me suceras.

Moi, à quatre pattes sur le bureau, je pleure toutes les larmes de mon corps. La mouille me pisse entre les doigts. Plus elles me font mal, plus j’ai envie de jouir. Je ne veux pas qu’Emeline me quitte. Même s’il faut, à ce prix, que je subisse toutes les humiliations de la part de l’autre salope. Même si je dois me faire mettre par son chien !